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Assalto com cordão 
humano assusta a região  
>> IBARAMA Criminosos fi zeram reféns durante 
ataque a duas agências bancárias do município 
Página 5

DIVULGAÇÃO/BM

>> A Gazeta Fest terá shows gratuitos, praça de alimentação, 
brinquedos para as crianças, chopp da Stein Bier durante todos 
os dias, Wi-Fi liberado, entre outros atrativos. Nesta sexta-feira, 
6, às 20h30 ocorre a Chegada do Papai Noel, às 21h apresentação 
da Orquestra Osca e às 22h show com Dionata Severo. No sábado, 
7, às 20h30 o Coral Arte e Canto e o Coral de Arroio do Tigre irão 
se apresentar, e após às 21h a Banda G10 vai animar a festa. No 
domingo ocorre 1ª Meia Maratona e 3ª Rústica Unisc/Alarico- 
Italínea PróVida. Também tem show com Elite DJs e apresentação da 
Escola da Samba Mocidade Independente. A Banda Stúdio encerra o 
evento que promete lotar a Praça 3 de Dezembro, em Sobradinho. 

Tudo em até *

Somente nesta
 
sexta e sábado

dias 6 e 7 de dezembro

Aproveite! 
Somente nesta sexta e sábado

dias 6 e 7 de dezembro
sexta e sábado
sexta e sábado
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>> GAZETA FEST  Evento terá diversas atrações e a comunidade do Centro Serra deve se 
reunir para comemorar o final de ano com a Gazeta Grupo de Comunicações 

MD. Gilson Sebastiany
CREMERS 04366

MD. Gilson Diesel Sebastiany
CREMERS 27312

Fone: (51) 3742-1280 / 9990-6756Fone: (51) 3742-1280 / 999 906 756

clinicadeolhos764@gmail.com

Papai Noel chega hoje à Praça 3 de Dezembro

A Gazeta preparou, 
através do depar-

tamento de eventos, 
uma grande festa que 
será um presente de fi-
nal de ano para toda a 
região. O evento ocorre 
na Praça 3 de Dezem-
bro, e integra a pro-
gramação do Natal das 
Estrelas, reunindo di-
versas atrações. Nesta 
quinta-feira, 5, ocor-
reu o Esquenta Gazeta 
Fest, quando a Banda 
Outono animou o pú-
blico, embalando a noi-
te com os sucessos dos 
anos 80 e 90. A Gazeta 
Fest terá shows gratui-
tos, praça de alimenta-
ção, brinquedos para 
as crianças, chopp da 

Stein Bier durante to-
dos os dias do evento, 
Wifi liberado, entre ou-
tros atrativos.

Nesta sexta-feira, 6, 
às 20h30 ocorre a Che-
gada do Papai Noel, às 
21h apresentação da 
Orquestra Osca e às 
22h show com Diona-
ta Severo. No sábado, 7, 
às 20h30 o Coral Arte e 
Canto e o Coral de Ar-
roio do Tigre irão se 
apresentar, e após às 
21h a Banda G10 vai 
animar a festa. 

No domingo, 8, às 9h 
inicia a 1ª Meia Marato-
na e 3ª Rústica Unisc/
Alarico- Italínea PróVi-
da, com dois trajetos, 
um de 21 quilômetros e 

outro de 5 quilômetros, 
tendo o Balneário Cur-
va do Rio como ponto 
de largada e chegada. 
Na parte da tarde, con-
forme a programação, a 
partir das 16h o evento 
será animado pela Eli-
te Djs, às 18h30, tam-
bém vai ocorrer uma 
apresentação da bate-
ria da Escola de Samba 
Mocidade Independen-
te, que fará uma home-
nagem à Gazeta e após 
a Banda Stúdio encer-
ra as festividades des-
te ano. 

Crianças ,  jovens, 
adultos e idosos são es-
perados para prestigiar 
este evento que prome-
te animar e divertir o 

público. O tempo tam-
bém deve colaborar, 
já que a previsão é de 
tempo seco com tem-

peraturas apropriadas 
durante os três dias. A 
Praça 3 de Dezembro 
será o local de encon-

tro da comunidade re-
gional, e toda região é 
convidada para presti-
giar as atrações.

DEZEMBRO
VERMELHO
mês de conscientização e combate a AIDS

A Secretaria de Saúde de Sobradinho lembra: 
Previna-se e cuide de sua saúde!
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“Maxcemira foi a rainha ao nos 
fazer princesas”, destaca adolescente

Robson Dias 
redacao02@gazetadaserra.com.br

>> SOBRADINHO  Meninas viveram uma noite de gala no Primeiro Baile de Princesas

“Foi único, uma noite 
de enorme emoção”, 

relata Kamilly Vitória Sil-
veira, 13 anos, uma das 
36 meninas que protago-
nizaram o Primeiro Bai-
le de Princesas, ocorri-
do na última sexta-feira, 
29, no Parque da Fejão. 
O evento, que vinha sen-
do organizado há quase 
dois anos pela vereadora 
Maxcemira Trevisan, le-
vou centenas de pessoas 
ao ginásio Antônio Dors. 
A abertura contou com o 
pronunciamento do pre-
feito Luiz Affonso Trevi-
san e do presidente da 
Câmara de Vereadores, 
o vereador Roberto Car-
los Siman.

Pais, padrinhos, pares 
de honra, amigos e fami-
liares aplaudiram de pé 
cada menina nomina-
da no protocolo, que teve 
início com o desfile in-
dividual. Sendo chama-
das em grupos de quatro 
meninas, cada princesa 

se dirigia à sua mãe, de 
quem recebia um calo-
roso abraço, e retornava 
ao grande grupo. Ao final 
desta cerimônia, tiveram 
início as homenagens da 
noite, principiando pelo 
pronunciamento da ve-
readora Maxcemira Tre-
visan.

Emocionada, Maxce-
mira destacou o apoio 
incondicional recebido 
da Administração Muni-
cipal e da equipe organi-
zadora, citando nominal-
mente cada coadjuvante 
responsável pela orga-
nização da grande festa. 
Em seguida, represen-
tantes das princesas su-
biram ao palco e deixa-
ram sua palavra de agra-
decimento à vereadora. 
Pais e convidados tam-
bém se uniram às coloca-
ções e louvaram a inicia-
tiva de Maxcemira.

No final do protocolo, 
o momento mais espe-
rado da noite: a Primei-
ra Valsa. Primeiramente 
com os pais e após com 
padrinhos, mães, pa-
res de honra e autorida-

des. Tomadas de emo-
ção diante da grandeza 
dos atos realizados e do 
clima que envolvia o gi-
násio, as princesas “des-
lizaram” pelo salão ao 
som da valsa, que ha-
via sido ensaiada sema-
na após semana. O even-
to se encerrou por volta 
das 23h e foi seguido de 
baile, animado pela ban-
da Anjo Nacional.

Rauana Nascimen-
to, 12 anos, afirmou que 
“Maxcemira foi a rainha 
da noite por nos fazer 
princesas” e salientou 
que foi “o melhor baile” 
de sua vida. Na mesma li-
nha, Kamilly Vitória Car-
doso da Silveira resumiu: 
“Uma noite inesquecível 
que irá me marcar para 
o resto da minha vida”.

CASA DA CULTURA/ISABEL SELLI

Baile de Escolha das

de dezembro

e aniversário de 24 anos de emancipação
político-administrativa de Passa Sete - RS

Você é nosso convidado especial!

Soberanas
28 23

Animação da 
Banda Modello

Ginásio
de Esportes
do Centro
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>> ESPECIAL   Nova série do Jornal Gazeta da Serra, intitulada Gazeta 
Explica, visa esclarecer o público com pesquisa e fatos

ATENÇÃO!

Matrículas
Abertas
Ano Letivo 2020

Segredo
Prefeitura Municipal de

A Secretaria de Educação, Cultura e Turismo de Segredo informa que as matrículas 
e rematrículas, nas escolas municipais de Ensino Fundamental e de Educação Infanti l, 

estão abertas e se estendem até dia 13 de dezembro, devendo ser realizadas 
de forma presencial pelos pais ou responsáveis legais.

- Certi dão de Nascimento
- Carteira de Identi dade (RG) - se ti ver

- Cadastro da Pessoa Física (CPF) - se ti ver
- Número da Identi fi cação Social (NIS) - aluno benefi ciário

- Cartão do Sistema Único de Saúde (SUS) 
- Atestado de vacinação atualizado

- Autorização de direitos de imagens 

DOCUMENTOS NECESSÁRIOS (ALUNOS)

- Carteira de Identi dade (RG)
- Cadastro da Pessoa Física (CPF)

- Comprovante ou declaração de residência 

DOCUMENTOS NECESSÁRIOS (PAIS OU RESPONSÁVEIS)

Para a creche, a inscrição deverá ser efetuada pelos pais ou 
responsáveis legais da criança, após completarem dezoito 
meses de idade, conforme lista de espera, no período de 

11 de novembro a 20 de dezembro de 2019.

O prefeito Gilnei Arlindo Luchese acom-
panhado da primeira-dama Salete Lu-

chese, juntamente com o vice-prefeito Lui-
zinho Fagundes e sua esposa Noêmia Fa-
gundes, no sábado, 30 de novembro, par-
ticiparam da abertura do Natal em Canto 
de Lagoa Bonita do Sul. O evento foi rea-
lizado na Capela Santa Terezinha, numa 
parceria com a Administração Municipal. 

Na ocasião, apresentaram-se o coral in-
fantil do Projeto Arte de Aprender, seguido 
da apresentação do coral adulto do Servi-
ço de Convivência e Fortalecimento de Vín-
culos do Cras. Outro momento marcante 
foi  a entrega da chave do município para 
o Papai Noel. 

O diácono Ronei agradeceu a parceria 
e parabenizou a Administração Munici-
pal por incentivar os talentos locais, que 
emocionaram a todos com as lindas apre-
sentações.

Luizinho, que também responde pela 

Secretaria de Assistência e Inclusão Social, 
agradeceu pela participação dos integran-
tes do coral e dos alunos do Projeto Arte 
de Aprender que surpreenderam a todos. 
Ele ressaltou que a Administração Muni-
cipal tinha esse propósito há alguns anos 
que finalmente se concretizou.

Gilnei destacou a importância da apre-
sentação de um coral formado por inte-
grantes do município, que realizaram lin-
das apresentações, sendo que no municí-
pio existem grandes talentos. Ele parabe-
nizou o trabalho que Luizinho Fagundes 
desenvolveu na Secretaria da Assistência 
e Inclusão Social ao longo do ano. 

O evento encerrou com bênção minis-
trada pelo diácono Ronei.

Apresentações marcam abertura do Natal em Canto
LAGOA BONITA DO SUL

Na sexta-feira,  29 
de novembro, na Esco-
la José Rech, ocorreu a 
última etapa das Ome-
pas, na modalidade de 
voleibol, como também 
o encerramento de sua 

14ª edição referente ao 
ano de 2019. 

A Omepas visa pro-
porcionar aos alunos 
da rede pública esco-
lar a prática do despor-
to, integração e recre-

ação. O esporte é uma 
ferramenta de auxí-
lio no processo de de-
senvolvimento educa-
cional, social e de saú-
de do ser humano. A 
mesma ocorre todos os 

anos em cinco modali-
dades, sendo elas: atle-
tismo, futsal, hande-
bol, xadrez e voleibol, 
nas categorias mirim, 
infantil e juvenil, onde 
participam todas as es-

colas do município. 
A Secretaria de Edu-

cação, Cultura, Turis-
mo, Desporto e Lazer 
de Passa Sete agrade-
ce às escolas e aos alu-
nos que foram parcei-

ros, que se empenha-
ram para o sucesso das 
Omepas em mais um 
ano. A premiação final 
foi realizada com ma-
teriais esportivos para 
uso dos alunos.

Realizada última etapa das Omepas em Passa Sete

Classificação final:
1º Lugar- Eeem Cristo Rei; 
2º Lugar- Emef Carmen Lisboa Trindade; 
3º Lugar- Emef José Rech;
4º Lugar- Eeef Silvano Luiz da Silva.
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Fernanda Szczecinski 
fernanda@gaz.com.br

O “novo cangaço” voltou 
a atacar agências ban-

cárias no Vale do Rio Par-
do na tarde de ontem. Os 
roubos aconteceram em 
Ibarama, no Centro-Ser-
ra, próximo ao município 
de Sobradinho. Os alvos da 
quadrilha, que estava for-
temente armada, foram o 
Banrisul e o Sicredi, loca-
lizados na Rua Júlio Bridi. 
Segundo o relato de teste-
munhas, pelo menos cinco 
assaltantes encapuzados 
e munidos de fuzis parti-
ciparam da ação, que teve 
início por volta das 13h30 
e durou aproximadamen-
te 20 minutos.

O bando chegou ao mu-
nicípio em um Chevro-
let Cruze branco, abaste-
cido com R$ 100,00 em 
um posto de combustí-
veis próximo ao Sicredi. 
Dois dos assaltantes fica-
ram diante do banco e os 
outros três seguiram para 
o Banrisul, que fica al-
guns metros à frente. Nes-
sa agência, o trio obrigou 
populares a formar um 
cordão humano do lado 
de fora, enquanto prati-
cavam o roubo. Os outros 
dois criminosos atacaram 
o Sicredi, que teve uma vi-
draça estourada por dis-
paros de arma de fogo. 

Uma funcionária da agên-
cia foi feita refém e obriga-
da a dirigir um Ônix bran-
co, que pertence ao ban-
co, até o Banrisul. Chegan-
do lá, ela e o veículo foram 
liberados.

Em frente ao Banrisul, 
os criminosos se reencon-
traram e fugiram levando 
três vigilantes como re-
féns. Dois dos guardas fo-
ram colocados no porta-
-malas do Cruze, enquanto 
o terceiro foi obrigado a fi-
car sobre o capô dianteiro. 
A cena foi fotografada por 
populares, que se escon-
deram nos imóveis próxi-
mos. Antes de fugir, con-
forme as testemunhas, os 
ladrões alertaram os co-
merciantes e moradores 
de que iriam atirar para o 
alto com fuzis, e orienta-
ram a população a fechar 
portas e janelas. Em segui-
da, eles teriam fugido com 
o veículo em baixa veloci-
dade até o Parque Indus-
trial de Ibarama, onde as 
vítimas foram liberadas. 

Ninguém se feriu.
Os quadrilheiros segui-

ram em fuga na direção de 
Arroio do Tigre, pela lo-
calidade de Linha Salete. 
O Cruze foi abandonado 
em Linha São João, no in-
terior do município. Den-
tro do carro havia um ma-
lote e R$ 20,00. Na locali-
dade, moradores também 
encontraram miguelitos 
– pregos retorcidos utili-
zados para furar os pneus 
das viaturas. Na manhã 
desta quinta-feira, 5, o ma-
jor Fábio Azevedo, conce-
deu entrevista para o pro-
grama Giro Regional, da 
Gazeta FM, quando falou 
sobre as buscas aos assal-
tantes das agências ban-
cárias em Ibarama. Segun-
do ele, a situação foi mui-
to complicada, diante dos 
criminosos terem coloca-
do a comunidade como re-
fém, sendo um crime ter-
rível. “Temos trabalhado 
incansavelmente nas bus-
cas, nas ações, trabalhan-
do com a inteligência, mo-

bilizamos um grande efe-
tivo, para buscar dar uma 
resposta, para que as pes-
soas se tranquilizem, para 
que a paz pública seja re-
cuperada”, disse.

Buscas
Segundo o coronel Val-

mir Reis, cerca de 60 po-
liciais da Brigada Militar 
de Santa Cruz do Sul, Ca-
choeira do Sul, Venâncio 
Aires e dos municípios da 
região Centro-Serra estão 
mobilizados desde ontem 
nas buscas, utilizando 26 
viaturas e uma aeronave. 

O Batalhão de Operações 
Policiais Especiais (Bope) 
de Porto Alegre também 
foi acionado. Além da BM, 
a Polícia Civil de Sobra-
dinho e o Instituto Geral 
de Perícias (IGP) de San-
ta Cruz do Sul estiveram 
nos locais. 

Buscas a assaltantes de bancos 
envolvem mais de 60 policiais
>> IBARAMA   Grande efetivo do Vale do Rio Pardo e Centro Serra foi mobilizado

Raphael Capelari 
capelari@gazetadaserra.com.br

As câmeras de segurança do Si-
credi flagraram a atuação dos cri-
minosos na tarde de ontem. Nas 
imagens, é possível ver o momen-
to em que um homem encapuza-
do, vestindo roupa camuflada e 
boné vermelho, dispara contra 
um vidro da agência, que fica ao 
lado da porta giratória, e invade 
o local com um fuzil em mãos. Do 
lado de fora, um comparsa é vis-
to empunhando uma arma, en-
quanto reféns estão posicionados 
na frente dele, formando um cor-
dão humano. O vídeo também mos-
tra o momento em que o outro as-
saltante deixa o banco com um ma-

lote nas mãos. Em diversas cenas, é 
possível observar as armas utiliza-
das pela quadrilha, que se asseme-
lham a fuzis AK-47, de uso restrito. 
No entanto, a BM não chegou a con-
firmar o modelo dos armamentos.

Câmeras mostram ação no Sicredi

FOTOS: DIVULGAÇÃO

BAILE DE ESCOLHA DAS

DE SOBRADINHO -RS

Uma noite para entrar na história de Sobradinho.
Baile de Escolha das novas Soberanas do município, 

que também vão representar a beleza 
da mulher sobradinhense na 18ª Fejão.

21  DE DEZEMBRO
INÍCIO ÀS 22H30

GINÁSIO DA FE JÃO

Soberanas



Patrulhas Agrícolas são revitalizadas 
com mais equipamentos à comunidade 

Gazeta Arroio do Tigre
Sexta-feira I 06 I Dezembro I 2019

A prefeitura recebeu, nos últimos 
dias, vários equipamentos para se-

rem incorporados às Patrulhas Agríco-
las já existentes no município. Desta 
vez, foi contemplada, a Patrulha Agrí-
cola das localidades de Linha Rocinha 
e Morro da Lentilha, que receberam 
uma plaina agrícola traseira de arras-

to; um classificador de sementes com 
capacidade mínima de 40 sacos; uma 
carreta agrícola metálica com capaci-
dade mínima de 6 toneladas; uma gra-
de aradora e um silo de secador de ce-
reais, capacidade mínima de 300 sa-
cas. Estes equipamentos, no valor de 
R$ 88.722,00, foram adquiridos atra-

vés de emenda parlamentar do depu-
tado federal Afonso Motta. A entrega 
dos equipamentos aconteceu no dia 28 
de novembro, às 18:00 horas, no Salão 
da Comunidade de Morro da Lentilha.

A revitalização das patrulhas agrí-
colas faz parte do plano estratégico da 
atual Administração, para beneficiar 

os agricultores, referiu o prefeito Mar-
ciano Ravanello . “Buscamos melhorar, 
cada vez mais o atendimento do nosso 
agricultor, através da aquisição de má-
quinas e equipamentos agrícolas para 
melhorar a produtividade e aumentar 
a produção rural”, destacou Ravanello.

A Câmara de Comércio 
Indústria e Serviços de 
Arroio do Tigre elegeu, no 
dia 28, sua nova diretoria , 
após assembleia geral or-
dinária no salão de festas 
do Clube 25 de Julho com 
eleição do novo presiden-
te, vice-presidente  e con-
selho fiscal.

A nova diretoria ficou 
assim constituída: presi-
dente: Anderson Luchese 
( A Granja Agropecuária) 
vice-presidente: Thomaz 
E. Finkler Dupont (Bate-
rias Tigre) conselho: Fis-
cal Jaci de Lima Silva, Pau-
lo José Rech, Luís Carlos 
Schuster. Suplentes: Ro-
berto Teichamann, Vala-
cir L. Dalberto, Mario J. 
Schaefer.

O novo presidente An-

derson Luchese é um dos 
mais jovens a assumir a 
entidade, Luchese afir-
mou "Nós vamos buscar 
continuar o trabalho que 
vinha sendo desenvolvi-
do pelo Ênio Mainardi. 
É certamente um desa-

fio, mas buscaremos tra-
zer mais associados, es-
taremos também presen-
tes em eventos no muníci-
pio".  A Cacisat atualmen-
te  representa cerca de 90 
empresas de Arroio do Ti-
gre e também possui par-

ceria com o Sabrae. An-
derson lembrou que seu 
pai, Paulo Luchese, já foi 
presidente da Cacisat por 
dois mandatos e acredita 
que os ensinamentos re-
pasados serão de grande 
valia para este novo desa-

fio em sua vida.
Luchese ainda lembrou 

que o ano de 2019 foi um 
complicado, pois o comér-
cio em geral sentiu a cri-
se  e salintou que: "temos 
que buscar uma alterna-
tiva para tentar driblar a 

crise de maneira positi-
va, pois sigo o ditado que 
diz: enquando tem gente 
chorando, há pessoas ven-
dendo lenços." Anderson 
reforçou o convite para as 
pessoas e o comércio vi-
rem a se juntar à Cacisat.

Cacisat elege sua nova diretoria

RUA JOSÉ MAINARDI, 775 - NA GALERIA MAINARDI        FONE: 3747-1989    FACE: LOTERIASDASORTE

LOTERIAS 
DA SORTE KIDS

1° Natal Solidário Loterias da Sorte Kids
A Loterias da Sorte Kids em parceria com o Supermercado Mainardi e Art Festas Decorações 

promovem o seu 1° Natal Solidário. Será na tarde do dia 24 de dezembro, véspera do Natal, com a 
presença con� rmada do Papai Noel que estará esperando a criançada para uma tarde de muita 
diversão com: parque de diversões, cachorro quente, picolé, refrigerante e muitas guloseimas. 
Esperamos a todas as crianças para viverem a magia do Natal conosco, pois elas são a nossa 

motivação!
Não perca essa festa, junto a loja, na galeria Mainardi, centro de Arroio do Tigre -RS.
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Valorização do espaço rural é tema de encontro
A Emater/RS-Ascar do 

município de Segredo,  
juntamente com a Asso-
ciação Municipal das Tra-
balhadoras Rurais,   reali-
zaram na quinta-feira, 28, 
um dia de  encontro no 
meio rural. A propriedade 
escolhida foi do casal Ildo 
e Paula Flores, residentes 
em Arroio do Tigre. O en-
contro contou com dinâ-
micas como á árvore dos 
sonhos, roteiro com ca-
minhada na propriedade, 
almoço e a tarde seguiram 
para conhecer o Café Ani-
ta e o espaço de mudas 
de flores e árvores Trevo 
Nativo.

Segundo Lisandra 
Mergen, extensionista da 
Emater, a propriedade ru-
ral  reflete a personalidade 
das pessoas que nela con-
vivem, a casa, o jardim, o 
pátio, o espaço que é re-
servado para a produção 

de alimentos como a hor-
ta, o pomar e as criações 
de pequenos animais, a 
organização dos equi-
pamentos e utensílios, o 
cuidado com a água, são 
o cartão de visitas da fa-
mília rural, refletindo no  
bem estar completo e con-
sequentemente na qua-
lidade de vida. “Na pro-
priedade da família Flo-
res é possível se inspirar 

e copiar inúmeras ideias 
que mostram principal-
mente a organização e o 
capricho  com a casa e o 
meio ambiente, temas es-
tes trabalhados pela Ema-
ter com as famílias rurais”, 
destacou. 

Já de acordo com a pre-
sidente da Associação Mu-
nicipal das Trabalhadoras 
Rurais de Segredo, Alean-
dra Nunes Arnt, as mu-

lheres tiveram um ano de 
muito trabalho e dedica-
ção a sua família, aos gru-
pos, à associação e suas 
comunidades. “Elas são 
dedicadas, sempre pron-
tas a ajudar, sabem apro-
veitar as oportunidades e 
buscam aplicar os apren-

dizados na sua vida. Um 
dia como este nos enal-
tece e nos valoriza”, disse.

A Organização das Mu-
lheres de Segredo agra-
decem a parceria da Ema-
ter/RS-Ascar e o apoio 
da Prefeitura Municipal,  
através do prefeito Valdir 

José Rodrigues e ao secre-
tário municipal da Admi-
nistração e Educação, Die-
go Puntel, que também 
participaram do encon-
tro. Também um especial 
agradecimento a família 
Flores, pela acolhida e be-
los exemplos.

1º Festival do Hambúrger
Dias 07 e 08 de Dezembro de 2019.

Com presença do Master Cheff Pretinho de Barros Cassal.

Sede Campestre está aberta para eventos.
Contato: 99706 3275 /Arroio do Tigre

O município de Arroio 
do Tigre foi contem-

plado com um recurso no 
valor de R$ 100.070,00, 
para incremento do Pro-
grama de Atenção Bási-
ca. Trata-se de recurso 
oriundo de emenda par-
lamentar individual nº 
20980013, do deputado 
Afonso Hamm, para apli-
cação em investimento 
ou custeio para a Secre-
taria da Saúde do Muni-
cípio. A emenda parla-
mentar foi pleiteada pela 
vereadora Viviane Redin 
Mergen.

Para a secretária da 
Saúde, Verediana Lim-
berger, este recursos são 
importantes para viabili-
zar as ações e serviços na 
área da Saúde. Como os 

repasses constitucionais 
são insuficientes para as 
demandas da Secretaria, 
estes recursos são muito 
importantes para a Saúde 
de nosso Município.

O vice-prefeito em 
exercício, Vanderlei Her-
mes agradeceu o depu-
tado Afonso Hamm pe-
los recursos destinados 
via emenda parlamentar, 
referindo que o dinheiro 
será aplicado em ações e 
serviços para atender a 
população mais necessi-
tada do município.

A Administração Mu-
nicipal de Arroio do Ti-
gre realizou na manhã do 
último sábado (30/11), 
mais uma inauguração 
de quadra coberta po-
liesportiva. Desta vez a 

localidade beneficiada 
foi Linha Tigre. A obra foi 
executada com recursos 
através de emenda par-
lamentar do então depu-
tado federal e atual Se-
cretário da Agricultura, 
Covatti Filho, no valor de 
R$ 206.589,90, liberados 
ainda em 2013. Por pro-
posição foi da vereado-
ra, Mara Simone Seibert, 
a quadra coberta leva o 
nome de PIO LUIZ BER-
NARDY, em homenagem 
ao líder comunitário da 
localidade e também doa-
dor da área.  

O assessor do secre-
tário Covatti, Alex Teich-
mann, parabenizou o tra-
balho realizado pela ad-
ministração municipal, 
que fez o resgate da obra, 

efetuando a entrega da 
mesma à comunidade. Na 
ocasião, Alex anunciou 
ainda recursos para efe-
tuar a ampliação e fecha-
mento da quadra, já para 
o ano que vem.

Em seu pronuncia-
mento, o prefeito Mar-
ciano Ravanello, agrade-
ceu ao assessor do Secre-
tário Covatti pela emen-
da destinada e pela des-
tinação de mais recursos 
para ampliação e fecha-
mento da quadra cober-
ta. “Pode mandar os re-
cursos que nós executa-
mos”, disse o Marciano. 
“Desde que assumimos, 
buscamos a todo custo fa-
zer com que as obras que 
já estavam em andamen-
to pudessem ser retoma-

das e entregues às comu-
nidades e hoje nós vemos 
isso”. Marciano agrade-
ceu a Secretaria da Ad-
ministração e Planeja-
mento, que mesmo com 
uma equipe enxuta, con-
seguiu retomar e concluir 
todas as obras. para a ci-
dade “Para isto, foi neces-
sário rescindir contratos 
com construtoras, noti-
ficar empresas que esta-

vam com obras atrasadas 
e paralisadas e um contí-
nuo processo de fiscali-
zação”. Ao encerrar, Mar-
ciano agradeceu também 
toda a sua equipe de go-
verno, ressaltando o tra-
balho de cada um dos se-
cretários. “É um traba-
lho conjunto, assim como 
deve seu uma adminis-
tração pública”, finalizou 
Ravanello.

Município recebe emenda de R$ 100.070,00 para saúde
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Rua Benjamim Mainardi, 2 - Bairro Industrial - Arroio do Tigre
Supermercado - Fone: 51 3747-1187 | Loja Ferragens - Fone: 51 3747-1812 | Escritórios - Fone: 51 3747-1812

Válidas até sábado, 7 de dezembro.

OFERTAS DOS SUPERMERCADOS COTRIEL

No supermercado cotriel de Arroio do Tigre, até 20 de 
dezembro, serão sorteados 2 vales-compras de R$ 150,00 por 
dia e mais 18 prêmios. Além de 2 motos na promoção Tang.

Os primeiros ganhadores foram:
Marnazé Epp, de Vila Progresso; e Tamiro Schneider

CARNE BOVINA 1ª C/OSSO EXCETO CHULETA, KG R$ 23,98

CARNE BOVINA PONTA DE PEITO OU AGULHA, KG R$ 13,99

CARNE BOVINA PALETA, KG R$ 14,98

CERVEJA KAISER, LT.473ML R$ 2,65

SORVETE KIBON CREMOSÍSSIMO, PT.2L R$ 21,90

ABACAXI, UN. R$ 4,69

AMEIXA IMPORTADA, KG R$ 10,99

BATATA BRANCA, KG R$ 1,99

LARANJA IMPORTADA, KG R$ 5,49

MAÇÃ ARGENTINA, KG R$ 4,49

MAMÃO PAPAIA OU MAMÃO FORMOSA, KG R$ 3,99

MELÃO ESPANHOL, KG R$ 2,89

TOMATE LONGA VIDA, KG R$ 3,49

UVA RED GLOBE, KG R$ 12,98

MILHO VERDE, UN. R$ 0,59

OVOS BRANCOS DE GRANJA, DÚZIA R$ 3,99

MELÃO PRÍNCIPE, KG R$ 4,98

BANANA CATURRA, KG R$ 1,99

COXA SOBRECOXA CONGELADA, KG R$ 6,49

Cotriel reinaugura Supermercado em Arroio do Tigre
Estrutura tem 500 metros quadrados e mais de 12 mil itens 

 Na manhã desta quarta-feira 04 de dezembro, foram reinauguradas as novas instalações do Supermercado 
Cotriel de Arroio do Tigre. Localizado na Rua 25 de julho, centro da cidade, tem uma área total de  500 metros quadra-
dos, contando com amplo depósito de mercadorias e cinco caixas. A solenidade, realizada em frente ao local, contou 
com um grande número de clientes, autoridades, lideranças, conselheiros, diretores e assessores da Cotriel.

Compromisso da Cotriel com a comunidade é ressaltado pela administração municipal
Ao falar em nome do prefeito Marciano Ravanello, o vice-prefeito, Vanderlei Hermes enfatizou que os 12 anos de his-
tória da Cotriel no município mostram o quanto ela abraçou a comunidade: Temos a satisfação de dizer que a Cotriel 
é a primeira em retorno de impostos, gerando 70 empregos na cidade e movimentando a nossa economia. Sou sócio 
da cooperativa e sei o quanto ela é importante para o nosso município que é composto em sua maioria de pequenos 
produtores ”, afi rmou.
 Leocezar Nicolini ressaltou que  desde que chegou em Arroio do Tigre, a Cotriel sempre foi apoiada pela 
sociedade, o que é demonstrado com o crescimento no número de associados:  “Este novo supermercado que reinau-
guramos é mais um pedido da comunidade.  Desde 2007, a Cooperativa investiu no recebimento de grãos, venda de 

insumos  e  Loja de Ferragens e agora temos este supermercado, que é 
amplo e conta com ainda mais opções de compra para a comunidade. 
Nelson Júnior Sebben, lembrou que nos últimos 60 dias mais de 70 pes-
soas trabalharam de forma intensa para que esta estrutura fosse reinau-
gurada: “Ressaltamos o trabalho incessante da equipe da fi lial de Arroio 
do Tigre, aos setores de apoio como obras e manutenção, informática, 
TI e  contabilidade pelo empenho em fazer este supermercado funcio-
nar. Agradecemos a família Schuster, que disponibilizou esta estrutura 
muito bem localizada e à sociedade de Arroio do Tigre, pelo apoio que 

tem nos dado, fazendo 
compras na nossa estrutu-
ra e fortalecendo o que é 
dela, pois este é o princí-
pio da Cotriel”, salientou. 

Presidente do Sindicato dos Trabalhadores 
Rurais estima quebra de 30% na safra 
O presidente do Sin-

dicato dos Traba-
lhadores Rurais de Ar-
roio do Tigre,  Alceu 
Mergen,  aval iou re-
centemente a atual sa-
fra 2019/2020 e tam-
bém relatou sua via-
gem para Brasília onde, 
junto à FETAG, foi bus-
car  implementar  as 
principais revindica-
ções para a agricultura.

O ano de 2019 foi 
marcado por ter sido 
um período difícil tanto 
para o interior quanto 
para a cidade, pois con-
forme Mergen: "Nossa 
região depende muito 
do interior, e para essa 
safra que se iniciou 
há poucos dias nós do 
sindicato, pelos rela-
tos que temos recebi-
do, temos nos preocu-
pado muito, pois exis-
te uma provavél quebra 
na produção de 30% 
em virtude do clima, 
essa quebra também 

podera se refletir na 
qualidade do tabaco".

M e r g e n  d e s t a c o u 
que os insumos tiveram 
uma alta no seu valor, 
bem como outros ele-
mentos que abaram fa-
zendo o pequeno agri-
cultor ter que inves-
tir mais na lavoura. O 
presidente do sindica-
to dos trabalhadores 
rurais relatou que es-
teve recentemente em 
Brasília em busca do 
que será solicitado pelo 
sindicato para os agri-
cultores.

Alceu afirmou que 
esteve junto à Fetag e 
Contag bucando levan-
tar as bandeiras das 
quais agricultura ne-
cessita. “Lutamos pelo 
Pronaf, projetos de ha-
bitação e toda questão 
da reforma da previ-
dência para que nossos 
agricultores não per-
cam os direitos que fo-
ram duramente adqui-

ridos".
Alceu disse que foi 

discutida a organiza-
ção da forma com que 
são atendidos os pedi-

dos de aposentadoria, 
as formas de financia-
mento e também foi de-
batida a reforma agrá-
ria e a grande preocu-

pação na questão do 
governo estar tentan-
do reformar os movi-
mentos sindicais. Ele-
também deixou o con-

vite para que no dia 6, 
a partir das 9h, os as-
sociados participem de 
reunião para decidir o 
valor da anuidades. 

DIVULGAÇÃO
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Assine ou renove 
sua assinatura e 
concorra todos 

os meses:

OS NOSSOS 
LEITORES:

ELIANDRA SEGATTO e 
VALDIR LIRA - SEGREDO

NOVOS
LEITORES

VALE COMPRAS

186,00R$

UM SORTEIO POR MÊS

ASSINATURA 
PREMIADA

ARROIO DO TIGRE: 
51 3747 1321 
SOBRADINHO: 
51 3742 1975

INFORME-SE
VALDIR LIRA - SEGREDO

ANA PAULA DA SILVA
SERRINHA VELHA

SEGREDO

ELMO JOÃO RECH
TAQUARI

PASSA SETE

HEDI ANDRES 
ROHERS

BOTUCARAÍ
PASSA SETE

OSVALDO RECH
PITINGAL

PASSA SETE

ROMILDO e IVONE 
LIPKE

IBARAMA

A Administração Mu-
nicipal de Arroio do Ti-
gre realizou na manhã 
do último sábado, 30, 
mais uma inauguração 
de quadra coberta po-
liesportiva. Desta vez a 
localidade beneficiada 
foi Linha Tigre. A obra 
foi executada com re-
cursos através de emen-
da parlamentar do então 
deputado federal e atual 
secretário da Agricultu-
ra, Covatti Filho, no valor 
de R$ 206.589,90, libera-
dos ainda em 2013. Por 
proposição foi da verea-
dora, Mara Simone Sei-
bert, a quadra coberta 
leva o nome de PIO LUIZ 
BERNARDY, em homena-
gem ao líder comunitá-
rio da localidade e tam-
bém doador da área.  

O assessor do Secre-
tário Covatti, Alex Tei-
chmann, parabenizou o 
trabalho realizado pela 
administração munici-
pal, que fez o resgate da 
obra, efetuando a entre-
ga da mesma à comuni-
dade. Na ocasião, Alex 
anunciou ainda recursos 
para efetuar a ampliação 

e fechamento da quadra, 
já para o ano que vem.

Em seu pronuncia-
mento, o prefeito Mar-
ciano Ravanello, agrade-
ceu o assessor do secre-
tário Covatti pela emen-
da destinada e pela des-
tinação de mais recursos 
para ampliação e fecha-
mento da quadra cober-
ta. “Pode mandar os re-
cursos que nós executa-
mos”, disse o Marciano. 
“Desde que assumimos, 
buscamos a todo custo 
fazer com que as obras 
que já estavam em an-
damento pudessem ser 
retomadas e entregues 
às comunidades e hoje 
nós vemos isso”. Marcia-
no agradeceu a equipe 

da secretaria da Admi-
nistração e Planejamen-
to, que mesmo com uma 
equipe enxuta, conse-
guiu retomar e concluir 
todas as obras. “Para 
isto, foi necessário res-
cindir contratos com 
construtoras, notificar 
empresas que estavam 
com obras atrasadas e 
paralisadas e um contí-
nuo processo de fiscali-
zação”. Ao encerrar, Mar-
ciano agradeceu tam-
bém toda a sua equipe 
de governo, ressaltando 
o trabalho de cada um 
dos secretários. “É um 
trabalho conjunto, assim 
como deve seu uma ad-
ministração pública”, fi-
nalizou Ravanello.

Mais uma obra concluída
O município de Arroio do Tigre rei-

naugurou no domingo, dia 1º de de-
zembro, a restauração e reforma da 
Ponte de Ferro sobre o Rio Jaquirana 
em Linha Cereja,  no interior. .

 A reinauguração contou com a pre-
sença de várias pessoas que elogiaram 
a iniciativa da Administração Municipal 
em restaurar a ponte. Construída no fi-
nal dos anos 20, a ponte, acumulou im-
portância histórica, pois possibilitou o 
desenvolvimento e o progresso socio-
econômico para o município e toda a 
região, além de ser um dos mais boni-
tos cartões postais da cidade.

A Ponte de Ferro recebeu melhorias 
como reforço e pintura da estrutura 
metálica, concretagem e aterramento 

das cabeceiras, substituição de madei-
ras e ferragens laterais comprometidas 
e danificadas pela ação tempo. 

A ponte é um exemplar de rara bele-
za construtiva e a reforma, além de pro-
piciar maior segurança, melhorou o as-
pecto estético de um dos pontos turís-
ticos do município.

Segundo o prefeito Marciano Rava-
nello, essa obra foi realizada com recur-
sos próprios do município para aten-
der de imediato a um pedido da co-
munidade,  além de preservar a histó-
ria local valorizar um belo ponto turís-
tico.  „Para nós é gratificante entregar-
mos mais uma obra para nossos mo-
radores e para a comunidade“, finali-
zou Ravanello.

Restauração da Ponte de Ferro 

Um momento cheio 
de encanto, emoção 
e criatividade, assim 
pode ser definida a 
noite de 3 de dezem-
bro. A Praça Deputado 
Ivo Mainardi recebeu 
uma linda decoração 
luminosa para acolher 
a toda a comunidade 
arroitigrense e região 
e abrir oficialmente 
as festividades do Na-
tal 2019. A abertura foi 
realizada pelo prefeito 

em exercício Vander-
lei Hermes, na presen-
ça de diversas auto-
ridades locais e gran-
de público presente. 
Após, os grupos de co-
ral da Prefeitura Muni-
cipal, o coral da 3º Ida-
de, a Apae, banda mu-
nicipal, corpo coreo-
gráfico e o grupo Es-
sen und Tanzen deram 
um toque todo especial 
ao evento realizando 
belíssimas apresenta-

ções com tema natali-
no. Conforme o prefei-
to em exercício, Van-
derlei Hermes, Natal é 
tempo de renovação e 
esperanças e Arroio do 
Tigre é um município 
promissor que agre-
ga valores e talentos 
para fazer desta data 
um momento mágico. 
O Papai Noel, desde o 
dia 3 de dezembro, faz 
a alegria da criançada 
todos os dias na praça. 

Arroio do Tigre se enche de encantos com “A Magia do Natal”
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Escola Dr. Adolpho Sebastiany 
participa do evento em alusão 

aos 92 anos de Sobradinho
Em comemoração aos 

92 anos do muni-
cípio de Sobradinho a 
Emeb Dr. Adolpho Se-

bastiany participou do 
evento Rádio Na Praça 
da Rádio Sobradinho, 
onde levou ao público 
as atividades e oficinas 
desenvolvidas na escola. 

A comunidade esco-
lar se fez presente para 
prestigiar as apresenta-
ções dos alunos na dan-
ça italiana, dança rít-
mica e artística e dan-
ça infantil. Além disso, 
os presentes tiveram a 
oportunidade de pres-
tigiar e aprender o jogo 
de xadrez e também a 
participar de aula de 
violão. 

A escola agradece o 
apoio da Secretaria Mu-
nicipal de Educação, 
Cultura, Turismo e Des-
porto, público presente 
e, em especial, aos alu-
nos e principalmente 
aos pais e profissionais 
que apoiaram as ativi-
dades da escola em ho-
menagem ao município. 

Além disso, a escola 
agradece o convite da 
Rádio Sobradinho por 
abrir espaço para divul-
gação dos projetos de-
senvolvidos no educan-
dário. Parabéns Sobra-
dinho!
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A Administração Mu-
nicipal e o Sindicato dos 
Servidores Municipais 
realizou na segunda-fei-
ra, 2, na Fejão, um Jan-
tar de Confraternização 
com os Servidores.

Segundo o vice-prefei-
to, Armando Mayerho-
fer, na oportunidade foi 
anunciado o novo va-
lor do vale-alimentação. 
Conforme ele, atualmen-
te o valor é de R$ 250,00 
e terá um aumento de 
60%, passando para R$ 
400,00. Essa semana de-
verá ser encaminhado 
Projeto de Lei à Câma-

ra Municipal de Verea-
dores para apreciação e 
votação. A intenção da 
Administração é que o 
novo valor já esteja dis-
ponível no dia 20 de de-
zembro e possa ser uti-
lizado nas compras de 
Natal e Ano Novo. Atu-
almente o valor gasto 
mensalmente é de R$ 
118.000,000 e com o 
aumento o valor passa-
rá para R$ 186.000,000.

O prefeito Maninho 
Trevisan destaca a im-
portância do aumen-
to, que além de incenti-
var as vendas do comér-

cio ainda no final des-
te ano, visa valorizar os 
servidores municipais. 
Segundo ele, a Admi-
nistração vem pagando 
os servidores rigorosa-
mente em dia. Também 
já foi pago a metade do 
décimo terceiro salário 
no mês de junho. Trevi-
san destaca ainda que o 
vale-alimentação teve 
185% de aumento em 
suas Administrações, 
passando de R$ 140,00 
para R$ 400,00. 

Atualmente 465 ser-
vidores recebem o vale-
-alimentação.

A Prefeitura de Sobra-
dinho está com inscri-
ções abertas até a sexta-
-feira, 13, para Processo 
Seletivo de Cadastro Re-
serva para estágio me-
diante concessão de Bol-
sas Auxílio Estágio, via 
Ciee, destinado a cursos 
de nível superior, técni-
co e médio.

As inscrições po-

dem ser feitas, das 8h 
às 11h30 e das 13h30 às 
16h30, na Secretaria Mu-
nicipal de Educação, jun-
to ao Centro Administra-
tivo. A prova escrita será 
aplicada na quarta-fei-
ra, 18, às 14h30, na Es-
cola Municipal de Edu-
cação Básica Dr. Adolpho 
Sebastiany, localizada na 
Rua Fernando Ferrari, 

393, Bairro Vera Cruz, em 
Sobradinho. Os candida-
tos deverão estar com 20 
minutos de antecedência 
no local.

Maiores informações 
podem ser obtidas junto 
à Secretaria de Educação, 
Cultura, Turismo e Des-
portos e no site do muni-
cípio, a partir da data de 
abertura das inscrições.

O Natal das Estrelas 
2019 conta com vasta 
programação que se es-
tende até o dia 9 de ja-
neiro com diversas ativi-
dades para todas as ida-
des. Nesta sexta-feira, 6, 
o destaque é para a che-
gada do Papai Noel, pre-
vista para as 21h na Pra-
ça 3 de Dezembro. 

Na ocasião, o Papai 
Noel receberá a chave de 
nossa cidade das mãos 

do Prefeito Municipal 
Maninho Trevisan, sim-
bolizando os festejos de 
Natal e final de ano no 
município. A partir desta 
sexta-feira, o Papai Noel 
estará recebendo crian-
ças e adultos em sua 
casa, localizada na Praça, 
em horários especiais.

Após a cerimônia de 
chegada do Papai Noel, 
a programação da noite 
segue com a apresenta-

ção da Orquestra Sinfô-
nica de Capitão e após 
show com Dionata Se-
vero, fazendo parte, tam-
bém, das atividades do 
Gazeta Fest. 

A Administração Mu-
nicipal convida a to-
dos para prestigiar este 
evento, bem como, as 
demais atividades que 
compõem a programa-
ção do Natal das Estre-
las 2019.

A Prefeitura de Sobradinho está 
com inscrições abertas até a segun-
da-feira, 9, para Processo Seletivo de 
Cadastro Reserva para contratação 
temporária, no Quadro de Servido-
res Públicos da Administração Mu-
nicipal, para a função de Doméstica, 
40h semanais.

As inscrições podem ser feitas, das 

8h às 11h30 e das 13h30 às 16h na Se-
cretaria Municipal de Educação, jun-
to ao Centro Administrativo. 

Maiores informações e o Edital 
completo podem ser obtidos junto à 
Secretaria de Educação, Cultura, Tu-
rismo e Desportos e no site do muni-
cípio, a partir da data de abertura das 
inscrições.

Seleção pública para a função de 
doméstica 

Chegada do Papai Noel é nesta sexta-feira

Administração anuncia aumento no
vale-alimentação dos servidores municipais

Abertas inscrições para processo 
seletivo para estágio via Ciee

A Secretaria Munici-
pal de Assistência 

Social de Sobradinho 
promoveu na sexta-fei-
ra, 22, no Salão Comu-
nitário do Bairro Rio 
Branco, o Encontrão da 
Terceira Idade.

O evento reuniu to-
dos os grupos de ido-
sos do município, opor-
tunidade em que houve 
apresentação do Coral 
Luz, do Grupo de Dança 
Sênior e a 1ª Mostra de 

Trabalhos da Terceira 
Idade de Sobradinho, 
com objetivo de apre-
sentar e avaliar as ativi-
dades desenvolvidas ao 
longo do ano, como for-
ma de fazer um balan-
ço das ações realizadas. 

Esteve presente o vi-
ce-prefeito, Armando 
Mayerhofer; o presi-
dente da Câmara de Ve-
readores, Roberto Car-
los Siman; a secretária 
de Assistência Social, 

Saionara Soder; a co-
ordenadora da Tercei-
ra Idade, Marcia Dal-
molin e equipe do Cras 
Nascer do Sol.

O município conta 
com 12 grupos de ido-
sos: Renascer do Cen-
tro; São José do Bair-
ro Vera Cruz; Nossa Se-
nhora da Medianeira 
do Bairro Medianeira; 
União de Linha Cariji-
nho; Amizade do Bair-
ro Baixada; Santo Au-

gustinho de Linha Her-
val; Alegria do Bairro 
Rio Branco; São Fran-
cisco do Bairro União; 
Paz e Amor do Bairro 
Maieron; Calêndula de 
Linha Quinca; Laços de 
Amizade de Campestre 
e Teia da Amizade do 
Cras Nascer do Sol.

A t u a l m e n t e ,  s ã o 
ofertadas diversas ati-
vidades, como os en-
contros nos grupos, ro-
das de conversa, ginás-

tica, coral, informáti-
ca, dança gaúcha, dan-

ça sênior e os tradicio-
nais bailes.

Assistência Social promove Encontrão 
para grupos da Terceira Idade

A Prefeitura de Sobra-
dinho através da Secre-
taria e do Conselho Mu-
nicipal de Educação pro-
moveu na quinta-feira, 
28, no Polo de Educa-
ção, Bairro Vera Cruz, a 
3ª Audiência Pública de 
Monitoramento do Pla-
no Municipal de Educa-
ção, com o tema “Moni-
torar e avaliar para qua-
lificar – PME”. 

Na abertura houve 
apresentação artística 
do Grupo Afro Jeguedê, 
da escola Espírito San-
to. Na sequência foi fei-
ta a leitura e aprovação 
do regimento interno e 
apresentação dos dele-
gados.

Após houve mesa de 
debate, com a partici-
pação do vice-prefeito 
e secretário de Finan-

ças e Planejamento, Ar-
mando Mayerhofer, que 
falou sobre o Financia-
mento na Educação, e 
do secretário de Admi-
nistração, Diego Batis-
ta da Silva que abordou 
o Direito na Educação. 
No período da tarde, foi 
apresentado o monito-
ramento do Plano Mu-
nicipal de Educação por 
eixos temáticos.

Conforme a presiden-
te do Conselho Munici-
pal de Educação, Catie-
le Bonelli, a audiência é 
um espaço democrático 
onde a sociedade pode 
falar e ser ouvida sobre 
como a educação brasi-
leira pode melhorar, de 
forma a avaliar a execu-
ção e acompanhar o mo-

nitoramento do Plano 
Nacional de Educação.

O secretário de Edu-
cação, Ivan Trevisan 
destaca que o Plano de 
Educação é composto 
por 20 metas que abran-
gem todos os níveis de 
formação, desde a edu-
cação infantil até o ensi-
no superior, garantindo 

foco em questões espe-
cialmente importantes, 
como a educação inclu-
siva, o aumento da taxa 
de escolaridade média 
dos brasileiros, a capa-
citação e o plano de car-
reira dos professores, 
além de aspectos que 
envolvem a gestão e o 
financiamento.

Audiência Pública de Monitoramento do Plano Municipal de Educação
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As manchetes 
em 08/12/1989

Há 30 anos na Gazeta

Tirando do Baú

>> Sobradinho: O programa Horta Escolar alcançou ple-
no êxito no decorrer deste ano. Houve excedente de produ-
ção. O que não serviu como complemento à merenda escolar 
foi doado. O exemplo da horta da escola está sendo levado 
para as propriedades rurais e até urbanas. No foto, o prefei-
to João Mainardi prestigiou a entrega dos prêmios aos alunos 
da Escola São Caetano que mostram com orgulho belíssimas e 
saudáveis hortaliças. E na próxima edição, apresentaremos  as 
escolas classificadas e premiadas de Sobradinho e de Lagoão.

Espaço
do Leitor

Os vereadores do Legislativo Municipal de Sobradi-
nho realizaram nesta segunda, 2, a 38ª sessão ordiná-
ria da Câmara de Vereadores com presença de todos 
os parlamentares.

Na ordem do dia a indicação do vereador Valdecir 
Bilhan pedindo a limpeza dos canteiros na rua Sete de 
Setembro, no Bairro Maieron. O ponto de maior desta-
que e debate esteve centrado no projeto de lei 147 que 
institui o Programa de Recuperação Fiscal no Municí-
pio e dá outras providências. O Programa de Recupe-
ração Fiscal do Município de Sobradinho – REFIS- SO-
BRADINHO, destina-se a regularização de créditos do 
Município, proveniente de débitos de contribuintes pes-
soas físicas ou jurídicas. Após concordâncias e discor-
dâncias o projeto foi aprovado por 5 a 4 votos.

Na sequência dos projetos, foi aprovado por unani-
midade o projeto 148 que institui a Imprensa Oficial 
do Município e dispõe sobre a publicação dos avisos 
de licitação. Esta lei visa instituir o meio oficial de pu-
blicação dos atos normativos e administrativos expedi-
dos pela Administração Pública Municipal.

No uso da tribuna o vereador Jeferson Matana reite-
rou sua posição contrária ao REFIZ diante do fato de 
que não se tem conhecimento de quem são os contri-
buintes em débito e que a maioria da população paga 
corretamente seus impostos, não devendo ser prejudi-
cada pelos não pagantes.

Roberto Carlos Siman destacou a ambulância pleite-
ada através do deputado Affonso Mota através de uma 
emenda no valor de R$ 150 mil reais ao município. Lem-
brou tambem que no próximo dia 23, acontece a elei-
ção da nova mesa diretora da Câmara de Vereadores.

Maxcemira Trevisan deixou suas condolências pelo 
falecimento de Laudelino Guilherme Etges, avô da atu-
al diretora da Câmara de Sobradinho Louise Hermes 
e se posicionou a favor do REFIZ como uma segunda 
possibilidade aos que se encontram em dificuldades.

Adão Weber louvou a vinda da nova ambulância ao 
Corpo de Bombeiros Voluntários de Sobradinho e pa-
rabenizou Roberto Carlos Siman pela iniciativa de in-
termediar tal recurso para a entidade.

ESTÁGIOS
* Seme Arone Júnior* 

O estágio é um momento de fundamental 
importância na carreira do jovem. Afinal, por 
meio dessa ferramenta, ele possui a oportu-
nidade de vivenciar todo o conteúdo teórico 
aprendido em classe. Além disso, pode desen-
volver competências pessoais. Portanto, vale 
a pena entender como funciona.

Segundo o Art. 2º da Lei 11.788/08, o ato 
educativo escolar “poderá ser obrigatório ou 
não-obrigatório, conforme determinação das 
diretrizes curriculares da etapa, modalidade 
e área de ensino e do projeto pedagógico do 
curso”. Certas profissões carecem de um trei-
no além dos livros para possibilitar ao dis-
cente o aprendizado. Por isso, em formações 
como as de licenciatura e biomédicas, a ativi-
dade é pré-requisito para a conclusão.

O estudante situado no tipo mandatório 
precisa entregar relatório com todas as suas 
tarefas e, esse, vale nota! É como se o perío-
do de treinamento na organização fosse uma 
matéria adicional na grade. Portanto, o pro-
pósito do documento nesse caso é registrar 
e reportar para a instituição de ensino os te-
mas aprendidos e praticados na companhia.

 
Já na variedade não compulsória, a meta é 

acompanhar e avaliar os afazeres desenvolvi-
dos pelo educando na oragnização a fim de 
verificar se são adequados e correlatos com o 
curso. Nos dois casos, a apresentação é perió-
dica, em prazo não superior a 6 (seis) meses.

 
Se você é empresário, possui um papel fun-

damental na formação dos estudantes brasi-
leiros! Exerça seu poder de manter e ampliar 
a característica educativa dessa modalidade. 
Segundo o Inep/MEC, há 17.680.780 alunos 
prontos para construírem um futuro. Contri-
bua com a transformação de vida deles!

Sobre a Abres
A Associação Brasileira de Estágios é a 

maior entidade de representação de agentes 
de integração do país, ou seja, empresas res-
ponsáveis pela seleção e gerenciamento de va-
gas de estágio. A instituição tem como obje-
tivo promover e divulgar a modalidade junto 
às comunidades do Brasil, estimulando a for-
mação profissional de jovens talentos. Tam-
bém executa ações para fortalecer os agen-
tes de integração e a inserção de estudantes 
no mercado de trabalho.

* presidente da Abres - Associação Brasi-
leira de Estágios

>> Anelise Carlin, 
Lisiane Dornelles e 
Sara no ano de 1984.

Projeto que institui Imprensa Oficial 
do Município é aprovado na Câmara

Sessão ocorreu nesta segunda, 2, no Plenário Ottmar Kessler
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>> O remorso 
é a única 
dor da alma, 
que nem 
a reflexão 
nem o tempo 
atenuam.

Madame 
de Staël 

Frase da 
semana

O ser humano tem tendência incorrigível a se colocar no 
centro de tudo o que existe. Ele é o senhor do mundo, e o 
restante está a seu serviço. Esse impulso desenfreado a ser 
dono, e não um mero usuário ou beneficiário em meio aos 
demais seres vivos, acomete em especial alguns espécimes, 
certamente os mais rasteiros e involuídos, que precisam se 
apossar, subtrair, adonar de tudo o que puderem colocar 
nas mãos, dentro do cofre, ou o que estiver a seu alcance. 
No entanto, para tudo e para todos a passagem pela vida 
é com prazo de validade, e não importa que tenham amea-
lhado fortunas ou impérios, esses em poucos anos mudam 
de mãos, e assim sucessivamente. Deus ou o destino, ou que 
nome queiramos dar a essa energia criadora ou mantenedo-
ra, soube bem o que fazer do humano: deu a ele a ganância, 
mas ele é derrotado por sua finitude.

Mas como efetivamente a maioria dos seres humanos en-
tende-se no centro de tudo, e o resto (animais, por vezes os 
demais seres humanos e a natureza em geral) está apenas 
a seu serviço e a seu bel-prazer, a maioria dos cidadãos es-
quece de enxergar ou de se dar conta do óbvio. Talvez nem 
seja o ser humano o ser mais esperto que existe; e talvez in-
clusive seja o menos esperto, pois, ainda que dotado de ra-
zão, ou coisa que o valha, não sabe usá-la em nada em fa-
vor do bem-estar de todos e da perpetuação equilibrada e 
da convivência. Quem é mesmo que polui, degrada, dilapi-
da, destrói, arrasa, altera, danifica, compromete toda a na-
tureza? Quem é mesmo? E quem é o único e principal pre-
judicado pelo resultado final desses atos, entre mesquinhos 
e insanos? Quem é mesmo?

De repente pensadores, estudiosos, pesquisadores e cien-
tistas descobrem coisas que nos deixam de queixo caído, 
numa evidência de que estamos, enquanto seres huma-
nos, seres vivos e comunidade, muito atrasados em relação 

a qualquer outra espé-
cie. Quem teria ensina-
do as aves e as andori-
nhas sobre o curso dos 
voos em sua migração 
intercontinental, cientes 
de que não erram jamais 
o rumo e sabem perfei-
tamente dosar a energia 
para chegar ao destino? 

Quem teria ensinado aos peixes de todos os tamanhos so-
bre os caminhos a seguir sob a água dos oceanos a fim de 
migrar de um canto a outro do planeta para a desova e a 
reprodução ou para encontrar o alimento a cada nova esta-
ção? Quem teria ensinado a cada ser vivo, da formiga à abe-
lha, das moscas às mariposas, dos ratos às baratas, dos ele-
fantes aos leões, que a subsistência não é exterminar a sua 
espécie, mas apenas se alimentar o suficiente para sobrevi-
ver? Quem teria orientado uma manada de gado a unir-se e 
proteger os filhotes contra toda e qualquer ameaça? O gado 
faz isso? O ser humano faz?

Então agora chega um livro impactante, “Revolução das 
plantas”, do cientista italiano Stefano Mancuso, que reve-
la algo sem precedentes. Os humanos não cuidam uns dos 
outros. Ao contrário, prejudicam-se uns aos outros o tempo 
todo e de todas as formas possíveis, sendo uma delas a eli-
minação de outras pessoas. Já as plantas agem exatamente 
ao contrário. Mancuso estudou por décadas e concluiu que 
as plantas de uma mesma espécie (vamos imaginar, o euca-
lipto) ajudam-se todas, umas às outras. Por cima da super-
fície, estão distantes uma da outra, e apenas as vemos as-
sim. Mas por baixo do solo estão completamente conecta-
das. Suas raízes se conectam, e tecem uma rede pela qual se 
informam, agem e reagem, e se comunicam, trocam nutrien-
tes e energias. E mais: sentem. Elas intuem, se antecipam e 
buscam informar as demais de perigos. Quando uma adoe-
ce, as demais transferem para ela nutrientes para que possa 
se manter viva. As mais fortes, as que obtêm mais energia 
solar, transferem, em forma de seiva, sua ajuda às demais.

Assim, quando um de nós olhar para uma floresta, que 
se lembre de que as árvores, firmes e fortes por dezenas ou 
centenas de anos, talvez sejam mais espertas do que nossa 
soberba e desinformada espécie. O mundo é muito mais má-
gico do que a maioria pensa, intui ou poderia crer.

Leituras
de mundo

>> ROMAR BELING 
romar@editoragazeta.com.br

>> Quem diria que 
as árvores de uma 
mesma espécie se 
comunicam, sentem 
e interagem?”

Sobradinho comemora 92 anos de emancipação
Transcorria o ano de 1927. Um fato importante mar-

cava a história de Sobradinho. No dia 19 de dezembro, 
às 14 horas, no prédio (uma casa de madeira de proprie-
dade de Egilio Lazzari, que foi demolida para dar lugar 
ao Banco de Brasil, e posteriormente à Caixa Econômica 
Federal), o Bacharel Carlos Heitor de Azevedo, na quali-
dade de intendente provisório, declarou em nome do Go-
verno do Estado instalado o município de Jacuhy, criado 
pelo Decreto n°3924, de 3 de dezembro do mesmo ano, 
emancipando-se de Soledade. (Dez anos 
depois, foi denominado Sobradinho).

Lembro de meu avô Luiz Librelotto - 
agricultor de Arroio Bonito e Comissá-
rio de Polícia quando Sobradinho ain-
da era distrito de Soledade e foi um dos 
signatários da Ata de instalação do novo 
município - falar sobre o grande núme-
ro de pessoas da Vila e do interior que 
compareceram ao Ato e sobre a alegria 
de todos, das expectativas, dos anseios 
por conquistas importantes para ala-
vancar o progresso deste chão, localiza-
do no centro do Estado, porém distan-
te do próprio município do qual eman-
cipava-se e de outras grandes cidades, 
acentuadamente pela dificuldade dos meios de comuni-
cação e de transporte.

Esse povo operoso acreditou na força de seu traba-
lho, nos seus ideais, enquanto o governo propunha-se a 
construir a infraestrutura necessária ao desenvolvimen-
to do novo município. Os anos passaram, e a cada go-
verno, novos investimentos, novas realizações. A partir 
dos anos 1960, sucessivamente Sobradinho foi perden-

do área territorial, na zona rural. Seus distritos cons-
tituíram-se nos municípios: Arroio do Tigre, Ibarama, 
Segredo, Passa Sete e Lagoa Bonita do Sul. E a econo-
mia do município tomou outro perfil: a grande produ-
ção agrícola, sobretudo de feijão preto que dera nome 
ao seu maior evento “Festa Estadual do Feijão” – deno-
minação mantida por tradição – deu lugar à expansão 
do comércio e da indústria, esta com a criação de vários 
distritos industriais. Orgulho-me de citar que o Distrito 

localizado na Rodovia Sobradinho-Se-
gredo leva o nome de meu pai: “Distri-
to Industrial Guilherme Piccinin”. Pio-
neiro na indústria moveleira.

Sobradinho caracteriza-se como Polo 
da Região Centro Serra, não só pela po-
sição geográfica, mas pelo seu potencial, 
graças ao espírito empreendedor de seu 
povo. Então, na área da comunicação: 
Rádio Gazeta FM e Jornal Gazeta da 
Serra, Rádio Sobradinho AM e Rádio 
Jacuí FM, Rádio Carijinho FM; na área 
cultural: Campus da Unisc e Polo Re-
gional de Ensino Superior a Distância; 
turismo: Parque da Fejão, Rota dos Ca-
sarões, Balneário Curva do Rio, Escul-

tura Leão Alado de São Marcos, a Via Sacra e o Santu-
ário da Medianeira, os templos com sua beleza arquite-
tônica: Matriz Nossa Senhora dos Navegantes e a Igre-
ja Santíssima Trindade, de Confissão Luterana. E o Na-
tal das Estrelas que, conforme a Diretora de Cultura In-
grid Hermes, tem por objetivo reunir as famílias sobra-
dinhenses, valorizar o espírito natalino e homenagear 
Sobradinho pelos seus 92 anos de história. 

Esse povo operoso 
acreditou na força 

de seu trabalho, nos 
seus ideais, enquan-
to o governo propu-
nha-se a construir 

a infraestrutura ne-
cessária ao desen-

volvimento do novo 
município. 
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Time da Alegria 
da Gazeta FM
O Time da Alegria em confraternização na 
Oficina mecânica do Bili, no Bairro Rio Branco 
em Sobradinho. O jantar foi realizado no mês 
de abril deste ano. (Fotos: Sadi Krug).Li, no mínimo quatro vezes, a Série “Os Sete 

Reinos”. E ainda vou ler mais. Uma pena que a 
autora não investiu em uma sequência. Trata-

se de uma das melhores histórias que  já tive o prazer 
de conhecer. Resumirei brevemente do que se trata, 
basicamente, cada livro.   Cinda Williams Chima é 
realmente uma mestre da boas narrativas.

O Rei Demônio
O jovem ladrão reformado Han Alister é capaz de 

quase qualquer coisa para garantir o sustento da mãe e 
da irmã, Mari. Ironicamente, a única coisa valiosa que 
ele possui não pode ser vendida: largos braceletes de 
prata, marcados com runas, adornam seus pulsos desde 
que nasceu. São claramente enfeitiçados — cresceram 
conforme ele crescia, e o rapaz nunca conseguiu tirá-
los. Enquanto isso, Raissa ana’Marianna, princesa 
herdeira de Torres, enfrenta suas próprias batalhas. 
Ela poderá se casar ao completar 16 anos, mas ela não 
está muito interessada em trocar essa liberdade por 
aulas de etiqueta e bailes esnobes. Almeja ser mais 
que um enfeite, ela aspira ser como Hanalea, a lendária 
rainha guerreira que matou o Rei Demônio e salvou o 
mundo. Em O Rei Demônio, primeiro de quatro livros, os 
Sete Reinos tremerão quando as vidas de Han e Raissa 
colidirem nesta série emocionante da autora Cinda 
Williams Chima.

A Rainha Exilada
Assombrado pela perda de sua mãe e irmã, a jornada 

de Han Alister rumo ao sul começa com seus estudos 
na Casa de Mystwerk no Vau de Oden. Mas partir das 
Quedas não significa que o perigo ficou para trás. Han 
é caçado a cada passo do caminho pelos Bayars, uma 
poderosa família de magos decidida a reaver o amuleto 
que Han roubou deles. E a Casa Mystwerk apresenta 
seus próprios perigos. Lá, Han conhece Crow, um mago 
misterioso que concorda em ser seu tutor nas artes 
negras da feitiçaria – mas a barganha que eles fazem pode 

levar Han a se arrepender. Ao mesmo tempo, a princesa 
Raisa ana’Marianna foge de um casamento forçado nas 
Quedas, acompanhada de seu amigo Amon e seu trio de 
cadetes. Agora o lugar mais seguro para Raisa é a Casa 
Wein, a academia militar de Vau do Oden.

O trono Lobo Gris
Han Alister achou que já tinha perdido todos os que 

amava. Mas quando encontra sua amiga Rebecca Morley 
à beira da morte nas Montanhas Espirituais, ele sabe que 
nada importa mais do que salvá-la. Ele paga caro para isso 
e nada poderia prepará-lo para sua descoberta: a linda e 
misteriosa menina que ele conhece como Rebecca é, na 
verdade, Raisa ana’Marianna, herdeira do Reinado das 
Torres. Han se sente traído e sabe que não tem futuro 
com uma sangue azul. Enquanto isso, algumas pessoas 
vão tentar de tudo para impedir que Raisa ascenda ao 
trono. Ela está enfrentando cada vez mais ataques de 
todos os lados e seu coração diz que ela pode confiar em 
Han, quem a salvou mais de uma vez. Mas com o perigo 
iminente, Raisa deve contar com sua força e coragem para 
sobreviver – e pode ser que isso não seja suficiente.

A coroa escarlate
Han Alister achou que já tinha perdido todos os que 

amava. Mas quando encontra sua amiga Rebecca Morley 
à beira da morte nas Montanhas Espirituais, ele sabe que 
nada importa mais do que salvá-la. Ele paga caro para isso 
e nada poderia prepará-lo para sua descoberta: a linda e 
misteriosa menina que ele conhece como Rebecca é, na 
verdade, Raisa ana’Marianna, herdeira do Reinado das 
Torres. Han se sente traído e sabe que não tem futuro 
com uma sangue azul. Enquanto isso, algumas pessoas 
vão tentar de tudo para impedir que Raisa ascenda ao 
trono. Ela está enfrentando cada vez mais ataques de 
todos os lados e seu coração diz que ela pode confiar em 
Han, quem a salvou mais de uma vez. Mas com o perigo 
iminente, Raisa deve contar com sua força e coragem para 
sobreviver – e pode ser que isso não seja suficiente.
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INDO PARA A PESCARIA...

Os dois mineiros se encontram no ponto 
de ônibus em Cocalinho para uma pescaria.

- Então cumpade, tá animado? pergunta o 
primeiro.

- Eu tô, home!
- Ô cumpade, pro mode quê tá levano 

esses dois embornal?
- É que tô levano uma pingazinha, 

cumpade. - Pinga, cumpade? Nóis num tinha 
acertado que num ia bebê mais?!

- Cumpade, é que pode aparece uma cobra 
e pica a gente. Aí nóis desinfeta com a pinga 
e toma uns gole que é pra mode num sinti a 
dô.

- É... e na outra sacola, o que qui tá levano? 
- É a cobra, cumpade. Pode num tê lá...

“Alguns anjos têm quatro patas ...”

Foto da Semana Robson Dias

Risadaria...

Pets

Mundo 
conectado

Serpentes

Amadas por alguns, e temidas por outros, as 
serpentes são répteis pertencentes à ordem Squamata 
(animais que possuem escamas), e são conhecidas 
popularmente como cobras. Durante a vida esses 
animais trocam de pele diversas vezes. Elas são dotados 
de pálpebras transparentes e desprovidos de canais 
auditivos, sendo capazes de sentir as vibrações do solo 
através do seu esqueleto.

As serpentes podem ser encontradas em vários 
locais, como no solo, árvores, na água doce e também 
no mar. As cobras peçonhentas são aquelas que 
apresentam algum mecanismo para injetar veneno nas 
presas. 

Segundo o Instituto Butantan, o Brasil tem 370 
espécies diferentes de serpentes, e dessas apenas 
60 são peçonhentas, sendo menos de 15% do total. 
Dentre as cobras peçonhentas, existem quatro gêneros 
diferentes no Brasil: Surucucu, Cascavel, Coral e 
Jararaca. Cobras inofensivas fogem quando ameaçadas. 
As peçonhentas não: elas se enrodilham e armam o 
bote. Mas também existem exceções em ambos os 
casos. 

Esses animais possuem papel ecológico 
importantíssimo, justamente porque sendo predadoras 
controlam populações de suas presas, como por 
exemplo, dos roedores.

A chegada do verão contribui para o aparecimento 
das serpentes, pois o aumento da temperatura e 
alteração do habitat natural faz com que as cobras 
migrem para outros espaços.

De acordo com o Ministério da Saúde, em caso de 
acidente, é importante: lavar a região da picada com 
água e sabão, manter o local da picada em posição 
confortável, levar a vítima para atendimento médico e 
jamais aplicar qualquer tipo de substância no local.

Doom Eternal
“Doom Eternal” continuará 

a história iniciada no jogo de 
três anos atrás. Você voltará a 
controlar o irrefreável Doom 
Slayer, que retorna à Terra e 
se depara com uma invasão 
demoníaca. Durante a campanha, 
além de você poder fazer 
picadinho dos demônios que 
cruzarem seu caminho, também 
descobrirá as origens do Slayer.

O novo traje protetor do 
Doom Slayer faz de você um 
perigo maior do que os próprios 
demônios. O traje vem equipado com um 
canhão de ombro com lança-chamas e 
uma lâmina de pulso retrátil. Além disso, 
existem armas e modificações melhoradas, 
como o novo gancho de aproximação da 
Superescopeta e habilidades como Corrida 
Dupla. O novo jogo traz de volta alguns 
demônios favoritos dos fãs da franquia, como 

o Elemental da Dor, Arquivil e Aracnotron, 
mas também há alguns totalmente novos, 
incluindo o Caçador Infernal, o Saqueador e 
o Gladiador. Para deixar a experiência ainda 
mais brutal, “Doom Eternal” tem o sistema 
“demônios destrutíveis”, que faz com que eles 
tenham partes de seus corpos destroçadas 
conforme sofrem dano, o que pode elevar sua 
fantasia de poder a novos patamares.

Doces
  Finos

artesanais

feitos à mão e com muito amor

Fernanda: 51 9 9606 - 9366
100% COMESTÍVEIS
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Afonso se emociona ao reencontrar Inês. Carlos avisa a 
Lola que falará com o pai de Mabel sobre o namoro dos 
dois. Carlos pensa em Inês. Alfredo e Adelaide trocam 
olhares. Emília rasga os livros da filha mais nova. Inês lê 
para Afonso as cartas que escreveu para ele. Afonso não 
conta para Inês sobre Carlos. Neves oferece sociedade 
a Zeca. Leontina se assusta com Justina, e Olga se irrita. 
Elias cobra de Lola uma dívida de Júlio. Natália tenta 
disfarçar o incômodo de receber os filhos de Almeida. 
Clotilde sugere que Lola faça doces para vender. Lola tem 
um pesadelo. Carlos conversa com Josias. Almeida se 
oferece para falar com Elias. 
Carlos pensa em conseguir um novo trabalho para 
Durvalina. Mabel comenta com Josias sobre a distância 
de Carlos. Afonso e Inês visitam Lola e sua família. Soraia 
insiste para que Julinho fique para o jantar de Assad. 
Almeida apresenta seus filhos, Rita e Ernesto, para Assad 
e sua família. Lúcio implica com Lili por conta da demora 
de Julinho. Alfredo conversa com Inês e provoca Carlos. 
Afonso apoia Lola. Clotilde lamenta por suas escolhas.

GLOBO - 18h20ÉRAMOS SEIS  

BOM SUCESSO GLOBO - 19h30

Gisele alerta a William que Diogo está no desfile para 
atentar contra Alberto. Lulu pede ajuda a Ramon para 
encontrar Waguinho, que se afastou para não atrapalhar 
o casamento dela com Tonho. Diogo se mistura aos 
garçons para disfarçar sua presença no evento. Marcos 
não acredita quando Gisele e Fábio avisam que Diogo 
atentará contra a vida de Alberto. Francisca e Ramon 
encontram Waguinho na escola. Tonho resolve se separar 
de Lulu. Gabriela aceita substituir uma das modelos no 
desfile. Eliza dá dicas para Gabriela desfilar. Gabriela se 
fere ao impedir que o refletor manipulado por Diogo caia 
em cima de Alberto. Paloma se espanta com a atitude de 
Elias. Marcos tranquiliza Paloma, avisando que conseguirá 
o dinheiro para Elias. Bezinha e Leila gostam de saber que 
Tonho irá morar temporariamente na mansão. Gláucia e 
Vera armam para Nana e Mário almoçarem juntos. Elias 
promete dar parte do dinheiro que exigiu de Paloma para 
Tadeu. Nana pressiona Mário, cobrando uma decisão 
definitiva para que os dois fiquem juntos. 

AMOR DE MÃE  GLOBO - 21h25

Lurdes despista Ryan, que não percebe que a mãe 
escondeu um celular no bolo para Sandro. Danilo pede 
que Thelma o autorize a confrontar Vicente sobre a 
sabotagem ao restaurante. Miriam permite que Betina 
fale com o suposto assassino de Genilson. Amanda 
garante a Danilo que foi Vicente quem sabotou o 
restaurante de Thelma, a pedido de Álvaro. Davi e Guará 
registram as atitudes criminosas da empresa PWA. 
Thelma não percebe o interesse de Durval por ela. Danilo 
e Thelma conseguem a confissão de Vicente sobre a 
sabotagem. Tiago descobre que terá um irmão e teme 
perder o amor de Vitória. Vitória tem um sangramento.
Lurdes apresenta Sandro aos filhos, e Érica desconfia 
do rapaz. Vitória comenta com Natália sua situação 
difícil com Davi. Thelma se prepara para reinaugurar 
seu restaurante. Camila liga para Danilo, que disfarça 
na frente de Thelma. Lurdes se desentende com Érica e 
acaba expulsando a filha de casa. Thelma descobre que 
Danilo tem uma namorada e procura Amanda. Raul apoia 
Érica. Sandro despista Lurdes para encontrar Marconi.

√ Anzóis   √Vendas e Registros
√ Linhas    e Renovação de Armas
√ Carretilha
√Molinetes
√ Varas
√ Camping
√ Carabinhas de 
pressão
√ Barracas
√ Lanternas
√ Coletes 
√ Barcos

Pasa Caça e Pesca

Rua Reinoldo Schmidt - Arroio do Tigre
Fone: 51 9 9877 6843

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL
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Natal 
da Sorte

Preencha este cupom, deposite na urna na Loja Priebe Variedades e concorra a 
um brinquedo no Natal. Sorteio no dia 24/12, ao vivo pela Rádio Gazeta FM 98.1.

Nome:___________________________________________________________

Endereço:_______________________________________________________

Telefone: _______________________________________________________
Confi ra as lindas novidades de Natal que chegaram 

na Priebe Variedades e Festas.
Rua Lino Lazzari, 15   3742 1017 



Variedades

Horóscopo
ÁRIES 

21/03 a 20/04 - Gran-
des negócios e possibi-
lidades de subir de ní-

vel no meio profissional são os 
efeitos da conjunção entre Jú-
piter e Vênus na casa do traba-
lho. Coloque sua atenção para 
perceber a conjuntura favorá-
vel e se empenhar nelas com 
toda força.

LIBRA
23/09 a 22/10 - Acolha 
e ofereça sua bondade 
e cuidado para quem 

está no seu entorno, pois Jú-
piter inicia seu trânsito na casa 
quatro para formar aspectação 
favorável com Vênus, o que 
enaltece as realizações junto 
com familiares que se vestem 
de harmonia e afeto.

TOURO
21/04 a 20/05 - Um au-
mento substancial na 
qualidade de sua vivên-

cia do lado espiritual e acadê-
mico acontece, durante o trân-
sito de Júpiter pela casa nove 
em conjunção com Vênus, o 
que lhe propicia momentos 
prazerosos.

ESCORPIÃO
23/10 a 21/11 - Perío-
do favorável para fazer 
compras e investimen-

tos, bem como espalhar o co-
nhecimento, porque ocorre o 
encontro de Júpiter e Vênus 
na casa três. Empenhe-se em 
estudar e em práticas que es-
timulem o seu intelecto.

GÊMEOS
21/05 a 20/06 - Me-
lhora sua visão sobre 
as questões materiais e 

simbólicas do seu entorno por-
que está mais sensível a elas, 
com Júpiter e Vênus unidos 
na casa oito. Você se fortalece 
quando supera as dificuldades.

SAGITÁRIO
22/11 a 21/12 - É hora 
de você aperfeiçoar o 
uso do seu dinheiro e 

investi-lo com critério, uma vez 
que o trânsito de Júpiter se as-
pecta positivamente com Vê-
nus pela casa dois. Aspectos 
financeiros serão favorecidos 
quando você realizar melho-
rias na gestão.

CÂNCER
21/06 a 21/07 - É no 
dia a dia que você en-
contra parcerias ainda 

mais firmes, durante esse pe-
ríodo em que a dedicação e as 
colaborações estão mais pre-
sentes, com Júpiter e Vênus 
conjuntos na casa sete. Use 
esse momento para intensifi-
car as relações.

CAPRICÓRNIO
22/12 a 20/01 - Colo-
que sua atenção em 
metas de vida ainda 

maiores, enquanto Júpiter 
está conjunta com Vênus no 
seu signo. Os outros fazem de 
você uma referência por con-
ta de sua maior potência e ca-
risma, o que leva você ao pa-
pel de líder.

LEÃO
22/07 a 22/08 - A ges-
tão do dia a dia ganha 
com seus dons em des-

taque, enquanto Júpiter come-
ça a passagem pela casa seis 
junto com Vênus. Busque se 
aperfeiçoar e primar pela alta 
qualidade na infraestrutura da 
casa e no trabalho.

AQUÁRIO
21/01 a 19/02 - O au-
toconhecimento ganha 
o centro da sua vida, e 

você passa por uma fase quan-
do as situações dramáticas nos 
afetos chegam ao fim. Com Jú-
piter e Vênus conjuntos na casa 
da crise.

VIRGEM
23/08 a 22/09 - Ao se 
abrir para as chances 
de se divertir e de in-

teragir com mais gente, você 
vive mais prazerosamente a 
vida, durante o encontro de 
Júpiter e Vênus na casa cinco. 
Atente-se para quem tem um 
repertório cultural relevante 
para você.

PEIXES
20/02 a 20/03 - As co-
nexões relacionais se 
expandem no sentido 
de deixar mais firme o 

convívio com quem já está em 
sua vida, e possibilitar conjun-
turas junto a elas, mais do que 
introduzir mais gente no seu 
círculo.

iiiiiiiiiiiiiiiiiiiii R. Pedro Elesbão, 231
Bairro Rio Branco 
Sobradinho - 51 996 993 798  

Parabéns, Fernando 
Fontoura Glanzel!

1 aninho
Agradecimento aos pais 

Fávio e Flávia.
Ibarama - RS
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A avestruz é considerada a maior espécie 
viva de ave. É originária da África e não voa, 
apesar de atingir cerca de 60 quilômetros por 
hora quando corre. O seu principal alimento 
são pequenos animais, tais como roedores 
e pequenos répteis. Ela é conhecida por seu 
apetite voraz por isso a expressão “estômago 
de avestruz” quando humoristicamente nos 
referimos a alguém 
que gosta de 
comer bastante. E 
tem outro hábito 
curioso da avestruz, 
quando a ave sente-
se ameaçada, ela 
corre velozmente e 
deita-se, esticando 
bem o pescoço 
rente ao chão a fim 
de disfarçar a sua 
altura. Fonte: GB Edições



UltraMed Popular: um novo conceito em farmácia

Sociais
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A manhã desta terça-feira, 03 de dezembro, foi de festa 
em Sobradinho, não só pela comemoração dos 92 do 
município, mas também porque foi reinaugurada a Filial 
03 da Rede de Farmácias FM Medicamentos Ltda, antes 
Farmácias Associadas, agora Farmácia Ultramed Popular, 
na Av João Antonio 424, ao lado do antigo endereço. A 
cerimônia de reinauguração contou com a presença de 
autoridades, clientes, colaboradores e parceiros comerciais, 
e foi marcada pelas felicitações aos diretores Fabio e Fabiano 
Marion, e o reconhecimento pelo empreendedorismo e a 
importância de um investimento como este na geração de 
emprego e renda em Sobradinho. Após as falas dos diretores 
e autoridades, o Pe. Gelso Bernardy fez a sua benção. Em 
seguida os proprietários Fabio e Fabiano, juntamente com 
suas esposas Gabriela e Emanuele, respectivamente, seus 
pais Flabio e Marta Marion e o Colaborador e gerente da 

Loja Laurence Herath fizeram o descerramento da fita 
inaugural. Atualmente a Rede de Farmácias FM Comércio 
de Medicamentos Ltda (Associadas e Ultramed), conta 
com 11 farmácias, 01 Centro de Distribuição, 01 Centro 
Administrativo e com mais de 130 colaboradores diretos, 
além dos terceirizados, prestadores de serviços e empregos 
indiretos. Está presente nas cidades de Sobradinho, Arroio 
do Tigre, Ibarama, Agudo, 
Cachoeira do Sul e Santa Cruz 
do Sul. Segundo o Diretor 
Fabio Marion que agradeceu a 
presença de todos e o empenho 
dos colaboradores, encerrou 
dizendo que “Agora temos o 
melhor nas marcas Associadas 
e Ultramed Popular: unimos as 

duas para trazer o que há de melhor para oferecer ao nosso 
cliente de Sobradinho e de todo o Centro-Serra, isto porque 
o que fizemos é com amor, honestidade e principalmente 
somos felizes com o que fazemos”. Durante todo o dia várias 
foram as atrações em frente à empresa: exames, sorteio 
de brindes, música ao vivo com Junior Santos, personagens 
infantis, entre outras.

>> Famílias Marion e Dalpisol com o primogênito neto Filipi

>> Fabinho Marion com equipe de colaboradores

>> Emerson, Idelfonso, Gabriela, Fabinho, Fabiano, Ema-
nuelle com Filipi e Armando>> Gabriela, Fabinho, Fabiano, Emanuelle, Filipe e colaboradores>> Fabinho, Gabriela, Marta, Filipi, Emanuella e Fabiano

>> Avós Flabio e Marta com o neto Filipi

>> Descerramento da fita inaugural

>> Fabiano, Emanuelle e Filipe >> Fabinho e Gabriela e Filipe

>> Momento da bênção com muita emoção e lágrimas com o pequeno Filipi

>> Avós Vera e José com neto Filipi

Coberturas Sociais 
por Evanir Bertópor Evanir Bertó

evanir@gazetadaserra.com.br
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>> Grande público circulou no novo ambiente >> Gabriela e Fabinho (à espera de Carolina), Nair e Jair

>> Fernando, Fabinho e Armando

>> Clauria, Fabinho e Nilmar>> Emerson, Fabinho e Tatiana Lisboa

>> Pe. Gelso, Gabriela, Fabinho, Flabio, Marta, Fabiano, Emanuella e Filipi >> Fabiano, Tuki e Fabinho

>> Fabi e July

>> Danilo de Bona e Fabinho

>> Tayti, Fabinho e Jorge

>> Fabinho em seu pronunciamento

>> Suzana, Fabinho e Baldino

>> Fabiano, Luiz Affonso e Fabinho

Coberturas Sociais 
por Evanir Bertópor Evanir Bertó

evanir@gazetadaserra.com.br

>> Bom público prestigiou o ato inaugural

>> Junior animou muito bem



VENDE-SE: Casa de al-
venaria-95,6m², cobertu-
ra de telha, terreno-600m² 
(12 de frente por 50m de 
fundo). Com quiosque-
-30m². Pátio todo fecha-
do. Gramado grande, hor-
ta boa e pomar já produ-
zindo. No Bairro Rio Bran-
co, em Sobradinho. Tratar 
pelo fone 51 998 740 860, 
depois das 18h. O motivo 
da venda é outro negócio 
em vista.

VENDE-SE: Duplex, 
com garagem e quiosque, 
em Arroio do Tigre. En-
trada de R$ 80 mil + as-
sumir financimaneto. Óti-
ma localização. 51 997 
864 131.
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VENDE-SE: 
Terreno plano - 14x40, em Sobradinho, localizado 

na Rua Borges de Medeiros. Com calçamento, 
água e luz. Preço bom e aceito proposta. 
Pode mandar Whats: 51 996 667 146.

PROJETOS E PROPOSIÇÕES APRECIADAS
EM SESSÃO ORDINÁRIA DE 26 DE NOVEMBRO DE 2019

INDICAÇÃO N° 67 VER. VALDECIR BILHAN: Que o Poder Executivo en-
caminhe ao setor competente que seja feita a limpeza dos canteiros na 
rua Sete de Setembro, no Bairro Maieron.

Projeto de Lei nº 147: que institui o Programa de Recuperação Fiscal 
no Município e dá outras providências. O Programa de Recuperação Fis-
cal do Município de Sobradinho – REFIS- SOBRADINHO, destina-se a re-
gularização de créditos do Município, proveniente de débitos de contri-
buintes pessoas físicas ou jurídicas. A aprovação deste projeto possibili-
tará que uma grande quantidade de processos sejam beneficiados, com 
a possibilidade  de quitação de débitos e com isso gerando também um 
incremento nas  receitas do Município, fazendo com que a Administração 
Municipal possa investir mais em obras que são necessárias à população.

Projeto de Lei nº 148: que institui a Imprensa Oficial do Município e 
dispõe sobre a publicação dos avisos de licitação. Esta lei visa instituir o 
meio oficial de publicação dos atos normativos e administrativos expe-
didos pela Administração Pública Municipal. 

O TEXTO E O TERO DAS PROPOSIÇÕES SÃO 
DE INTEIRA RESPONSABILIDADE DOS VEREADORES.

CÂMARA MUNICIPAL DE 
VEREADORES DE SOBRADINHO

Vende-se chácara: a 3km do Centro de 
Sobradinho, na Linha Tupi. Com 3 casas, toda 

cercada, ótimo lugar. Aceito terreno bem 
localizado em Sobradinho.

Mais informações (51) 9 80 19 07 81

Presidente da Amcserra e deputado 
participarão de reunião com o governador

EDITAL DE PROCLAMAS
Marcela Pasuch, Registradora Civil das Pessoas Naturais de Ibarama, 

RS, no uso de suas atribuições legais, FAZ SABER que habilitaram-se na 
forma da Lei e pretendem se casar: 

JUSSIÊ DE VARGAS e LUANA RIBEIRO DE FREITAS

Caso alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da 
Lei junto ao Serviço Notarial e Registral de Ibarama, na Rua Victorio Al-
berto Grando, nº 250, ou pelo Fone: (51) 3744 1168.

Ibarama-RS, 06 de dezembro de 2019.
Marcela Pasuch - Registradora

                   EDITAL DE PROCLAMAS
 
Meraci Terezinha Rech Zimmer - Registradora Civil da Comarca de Arroio do 
Tigre-RS; no uso de suas atribuições legais, FAZ SABER que habilitaram-se na 
forma da Lei e pretendem se casar:  
 
1.  UÉLLITON TIAGO SODER e EMANUELA BUGS;
2.  HEVERTON RENAN NESKE e MARIANGELA 
HERBER;
Caso alguém souber de eventuais impedimentos, oponha-os na forma da Lei 
junto ao Ofício dos Registros Públicos, situado na Rua Mal. Castelo Branco-075, 
sala 08, em Arroio do Tigre-RS. Fone nº 0XX51 3747-1271.

Arroio do Tigre-RS, 03 de Dezembro de 2019.
  Meraci Terezinha Rech Zimmer

                                                       Registradora Civil

PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO Nº 008/2019
EXTRATO DE EDITAL  – ABERTURA DO PROCESSO SELETIVO

 O Município de Tunas informa que realizará PROCESSO seletivo sim-
plificado análise de currículos para formação de cadastro reserva, para 
o cargo de Professores Séries Finais disciplinas de: Língua Portuguesa, 
Educação Física, Matemática, Artes, Ciências Geografia, História, Espa-
nhol e Ensino Religioso.  Educação Infantil e Séries Iniciais-. INSCRIÇÕES: 
09/12/2019 a 13/12/2019, em dias úteis, na Secretaria Municipal de 
Administração de Tunas, das 8h00min às 11h30min e das 13h30min às 
16h30min, sito na Rua Carolina Schmitt, Tunas, RS. Maiores informações 
poderão ser obtidos através do telefone (51) 3767 1084. O Edital na ín-
tegra estará disponível a partir de 09/12/2019 no mural de publicação-
es oficiais da Prefeitura Municipal e Site do Municipio.

Tunas, 09 de Dezembro de 2019.

Valdoir Francisco da Silva
Prefeito Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE TUNAS

* 17/08/1963
† 07/12/2017

CONVITE PARA MISSA

JACOB
BERNARDY

Minha saudade tem nome, eu costumo chamar de 
pai. Há dois anos você partiu, deixando em nós uma 
imensa saudade. Te amamos!

Convidamos para missa do 2° ano de falecimento, 
dia 08/12, às 9h na Paróquia Nossa Senhora dos 
Navegantes, em Sobradinho.

Das filhas Pietra e Bianca, genros Gabriel e Eduardo, 
esposa Selma e neto Pedro.

OBITUÁRIO

PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO Nº 014/2019 
EXTRATO DE EDITAL 

O MUNICÍPIO DE LAGOA BONITA DO SUL torna público a realização de 
PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO visando à formação de cadastro re-
serva da função de: Operador de Máquinas. INSCRIÇÕES PRESENCIAIS 
de 10/12 a 13/12/2019 em dias úteis, das 7h às 13h, no Centro Adminis-
trativo, sito a Rua Pedro Maciel. Edital completo e maiores informações 
poderão ser obtidas no Painel de Publicações na Prefeitura Municipal e 
na Página Oficial do Município (https://lagoabonitadosul.atende.net), a 
partir da data de abertura das inscrições.

Lagoa Bonita do Sul, 06 de dezembro de 2019. 

Gilnei Arlindo Luchese,
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
LAGOA BONITA DO SUL

* 24/02/1931
† 05/12/2007

CONVITE PARA MISSA

BELARMINO
MÜLLER DE 

MATOS

FERMINA
SANTOS DE 

MATOS
* 21/01/1931
† 10/12/2018

12° ANO

1° ANO

Enquanto a saudade nos prender 
a alguém que amamos, 

não estaremos sós.

 
Fatima de Matos e familiares convidam 
para missa a ser celebrada em suas 
memórias amanhã, às 18h, na Igreja Matriz 
Nossa Senhora dos Navegantes, 
em Sobradinho.

Está confirmada para 
está quinta-feira, 5, 

às 16h30 no Palácio Pi-
ratini, reunião com o go-
vernador Eduardo Leite, 
o deputado Adolfo Brito 
e o presidente da Asso-
ciação dos Municípios do 
Centro Serra (Amcserra), 
Bertino Rech, prefeito de 
Passa Sete.

O objetivo do encontro 
é debater a informação 
de que a construção da 
terceira pista na ERS-400 
ficou de fora do edital de 
concessão da RSC-287.  
No dia 28 de junho, o go-
vernador garantiu pes-
soalmente a construção 

da faixa adicional 
a parlamentares 
e comitiva da Re-
gião Central. Pos-
teriormente, em 
20 de agosto, rei-
terou ao deputado 
Brito, na presença 
de vários secretá-
rios, a manifesta-
ção anterior.

“Vamos ouvir o 
secretário de Go-
vernança e Gestão 
Estratégica, Cláu-
dio Gastal e o go-
vernador Eduardo Leite 
a respeito da informação 
que circulou há poucos 
dias atrás de que a obra 

não teria sido priorizada”, 
afirmou. Ele também dis-
se que vai ser procurada 
outras informações rela-
cionadas ao andamen-

to do pleito, destacando 
que a região está apreen-
siva diante da notícia que 
circulou nos meios de co-
municação.

RODOVIA

DIVULGAÇÃO
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Chuvas danificaram várias rodovias da região
>> SOBRADINHO   Deputado Brito voltou a contatar com o superintendente do Daer de 
Cachoeira do Sul para relatar a situação

Com as fortes chuvas 
ocorridas nos últi-

mos meses, além das es-
tradas municipais, vá-
rias rodovias asfaltadas 
foram danificadas. Na 
manhã desta sexta-fei-
ra, 29, o deputado Adol-
fo Brito voltou a contatar 
com o superintendente 
do Daer de Cachoeira do 
Sul, João Batista da Rosa 
Almeida para relatar as 
dificuldades da região. 
Após a reunião realizada 
com lideranças em Lagoa 
Bonita do Sul em 11 de 
novembro, com presen-
ça do superintendente e 

do gabinete do deputa-
do Brito, estabeleceu-se 
uma parceria para aten-
dimento emergencial en-
tre Daer e municípios.

Operações tapa-bura-
cos foram realizadas na 
rodovia 481 até Salto do 
Jacuí; 347 entre Segre-
do e Sobradinho; melho-
ramentos nos trevos em 
Sobradinho; recupera-
ção do trecho de estra-
da de chão da ERS-410 
entre Candelária e o en-
troncamento da 403, de 
parceria do Daer e a pre-
feitura de Candelária: 
parte da 481 entre So-

bradinho e Lagoa Boni-
ta do Sul houve patrola-
mento pela prefeitura de 
Lagoa Bonita do Sul.

Na conversa com João 
Batista, hoje pela manhã, 
ficou definido que em 
cerca de dez dias o Daer 
voltará à 481 e na sequ-
ência Lagoa Bonita do 
Sul a Cerro Branco, onde 
pretende com auxílio de 
caminhões do municí-
pio, fazer patrolamento 
e nos locais de maior di-
ficuldade de trânsito, fa-
zer cascalhamento.

João Batista explicou 
ao deputado que está ini-

ciando hoje a construção 
de taludes e desobstru-
ção de trechos na subida 
da serra em Cerro Bran-
co, onde houve desliza-
mento na encosta e des-
moronamento de par-
te da Estrada. “Há peri-
go evidente de aciden-
tes pelo estreitamento 
de pista”, afirmou Brito. 
Uma empresa contra-
tada emergencialmen-
te já está trabalhando 
no local.

Também foi feita ope-
ração tapa-buracos entre 
Agudo e Dona Francisca, 
na ERS-348.

Diante das dificulda-
des financeiras, falta de 
máquinas e pessoal, o 
deputado Brito tem pro-
curado construir alter-

nativas em parcerias 
para minimizar os trans-
tornos devido às fortes 
chuvas ocorridas na Re-
gião.

DIVULGAÇÃO

Projeto Arte e Movimento auxilia jovens em Arroio do Tigre
O Projeto Arte e Mo-

vimento é uma Ação do 
do Cras  com intuito de 
afastar adolescentes de 
situaçães de risco social 
ou que tenham um grau 
de vulnerabilidade sen-
do que os estudantes 
são atendidos no con-
traturno.

Tudo se inicia com a 
inscrição no Cras  e con-

forme o professor e ofi-
cineiro Fabricio Pape o 
trabalho realizado to-
das as quinta-feiras no 
ginásio Tigrão com re-
criação e diversos ensi-
namentos, pesquisas no 
centro de inclusão digi-
tal e exercicios físicos.

O projeto atualmente 
conta com 21 alunos de 
12 a 17 anos e confor-

me Pape os alunos pro-
duzem objetos para si 
mesmos como chaveiros 
e prateleiras de peque-
no porte. “Acredito que 
os alunos que partici-
pam do projeto iram le-
var o aprendizado aqui 
adquirido para a vida".

Conforme o oficinei-
ro,  os alunos atendidos 
pelo programa são da 

rede municipal, “A ideia 
é fortalecer vinculos, ti-
rar esses jovens da rua 
onde têm riscos com 
drogas e outros". Fabri-
cio destacou que e os 
adolecentes envolvidos 
modificam seu compor-
tamento e fortalecem la-
ços e muitos alunos aca-
bam retornando no ano 
seguinte.

Integrantes do grupo dos  Bombei-
ros Voluntários de Sobradinho estive-
ram  reunidos com o presidente do Le-
gislativo Municipal, vereador Roberto 
Carlos Siman (Tuki) - PDT, juntamente 
com o deputado Federal Afonso Motta 
- PDT,  na Câmara de Vereadores com 
o objetivo de articular  emenda parla-
mentar destinada  à compra de uma 
nova ambulância para o Corpo de Bom-
beiros Voluntários.

Após uma rápida reunião, o parla-

mentar confirmou a emenda no valor 
de R$ 150 mil  a ser aplicada na aqui-
sição do veículo com a possibilidade 
de haver uma contrapartida municipal 
se o valor ainda for  insuficiente para 
a despesa total com os implementos 
necessários para o mesmo. Segundo o 
vereador Roberto Carlos Siman, a ver-
ba está garantida , sendo que a mesma 
é repassada ao município e este deve 
destinar o recurso para o Corpo de 
Bombeiros Voluntários.

Deputado confirma aquisição de ambulância

Bombeiros Voluntários recebem doação de escada
Na tarde de segunda-

-feira, 2, a corporação 
recebeu uma escada fi-
bra de vidro 7,2m, 24 
degraus. A doação foi 
realizada pela Afubra, 
após solicitação da di-
retoria dos Bombeiros. 
O gerente João Paulo 
Porcher colocou a loja à 
disposição da entidade, 
para ajudar no que for 
possível, pois reconhe-

ce o importante traba-
lho realizado pela cor-
poração voluntária no 
Centro Serra. O coman-
dante operacional dos 
Bombeiros de Sobradi-
nho Darci Wagner, parti-
cipou do ato de entrega 
juntamente com demais 
voluntários, e agradeceu 
a doação, destacando a 
importância do equipa-
mento, principalmente 

neste período de incên-
dios em estufas de fumo.

Os Bombeiros de So-
bradinho não contavam 
mais com uma escada 
desde o ano de 2015, 
quando o caminhão de 
combate a incêndios se 
envolveu em um aciden-
te. Na parte superior do 
veículo era transporta-
da uma escada do mo-
delo doado pela Afubra, 

que acabou quebrando 
quando o veículo capo-
tou. Os Bombeiros Vo-
luntários de Sobradinho 
atendem pelo número 9 
97193-193.

Ocorrências no 
mês de novembro
Os Bombeiros Volun-

tários atenderam no 
mês de novembro 32 
ocorrências.  Foram 4 

remoções de pacien-
tes, 19 casos de urgên-
cia e emergência, 3 in-
cêndios, 3 participações 
em eventos e 3 presta-

ções deserviços com ca-
minhão auto bomba tan-
que. Foram utilizados 
um total de 16 mil litros 
de água.

SOBRADINHO
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Projeto Ciranda completa dez anos
Desenvolvido na Es-

cola Germinio Ru-
bert, na localidade de 
Serrinha Alta, Segredo, 
o Projeto de Jornada Es-
colar Ampliada Ciranda 
promoveu uma celebra-
ção especial para come-
morar seus dez anos. O 
evento, ocorreu no sába-
do, 9, no ginásio da insti-
tuição e contou com a ex-
posição de trabalhos dos 

alunos, almoço festivo, 
apresentações de dan-
ça e violão, além de in-
tegração dançante com 
as famílias.

Desde sua criação, em 
2009, mais de 1,3 mil 
alunos já participaram 
da iniciativa promovida 
pela Alliance One, em 
parceria com a prefeitu-
ra e com o Conselho de 
Pais e Mestres (CPM) da 
escola. No turno inverso 
ao das aulas, através de 
oficinas de informática, 
artes, reciclagem, espor-
te, português, matemá-
tica, violão, dança, entre 
outras, o projeto ofere-
ceu mais de 8 mil horas 
de atividades.

Marilia Faller, profes-
sora e coordenadora, fica 
emocionada ao lembrar 
de toda a trajetória vi-
venciada no projeto. “O 
mais incrível é ver eles se 
transformarem em adul-
tos capazes, descobrin-

do novas possibilidades 
para seu futuro, e saber 
que fizemos parte da his-
tória de cada um”, disse.

Segundo Deise Ka-
nitz, gerente de Assuntos 
Corporativos da Allian-
ce One, apoiar o Proje-
to Ciranda é motivo de 
orgulho para a empre-
sa. “Esta causa eviden-
cia tudo de mais precio-
so que uma sociedade 
pode construir: respei-
to, trabalho em equipe, 
empatia, cooperação, in-
tegridade e valorização 
do ser humano”, acres-
centou.

O prefeito Valdir Ro-
drigues destaca que para 
a Secretaria de Educa-
ção Cultura e Turismo e 
a Administração Muni-
cipal de Segredo, é uma 
grande alegria poder fa-
zer parte dessa histó-
ria junto com professo-
res, equipe diretiva, alu-
nos, pais e funcionários 

da escola, bem como a 
Alliance One, empresa 
que mantém o projeto, 
pois reconhece a impor-
tância do trabalho reali-
zado nas oficinas e o di-
ferencial destes na vida 
dos alunos ecomunida-
de escolar na qual estão 
inseridos.

>> Oficina de  Violão >> Grupo de Dança Mirim >> Grupo de Dança Juvenil

>> Aline, Fabricio, Maicon, Diego, Prefeito Valdir, Robat-
tini e Marilia

>> Aline, Eduardo, Jabriel, Eliara, Marilia, Carla Marjana, 
Gabriela Josi e Maiqui>> Bolo de comemoração aos Dez anos

>> Equipe da Empresa Aliance One >> Alunos do Projeto Ciranda >> Ex Monitores Etson, Paola, Daiane e Marcia

>> Deise Kanitz gerente 
de Assuntos Corporativos 
da Alliance

>> Aline, Lizete Neivaní Marcia e Marilia

>> Marilia Faller Coorde-
nadora do Projeto Ciranda

>> Aline Cristina Schanne 
diretora da Escola Germi-
nio Rubert

>> Prefeito Valdir José Ro-
drigues



Gazeta da Serra 23Sexta-feira I 06 I Dezembro I 2019Segredo

As supervisoras da Se-
cretaria de Educa-

ção, Cultura e Turismo 
de Segredo estiveram 
reunidas na terça-feira, 
3, na Sala de Reuniões 
da Prefeitura, com parti-
cipação das direções das 
escolas e Emeis da Rede 
Municipal e Estadual de 
ensino do município.

Na oportunidade, foi 
apresentado o Calendá-
rio Escolar 2020, conten-
do os dias de formações,  
na qual já está toda pro-
gramada: período leti-
vo, recesso escolar e de-
mais atividades e pro-
jetos  que serão desen-
volvidos no decorrer do  

próximo ano. 
Várias atividades são 

desenvolvidas em con-
junto com a Rede Esta-
dual e para 2020 con-
tinua o regime de cola-
boração, para os dias de 
formação continuada, 
dias esportivos e vários 
projetos desenvolvidos 
no município.

Também foram reali-
zadas orientações sobre 
o fechamento do ano le-
tivo de 2019, documen-
tações escolares, docu-
mentação pedagógica e 
administrativa, como Re-
gimento Escolar Padrão, 
e Projeto Político Peda-
gógico, os quais irão re-

gimentar o trabalho pe-
dagógico e administrati-
vo de 2020 em todas as 
escolas da Rede Munici-
pal de Segredo.

Na ocasião, também 
foram repassadas orien-
tações sobre a progra-
mação do Natal Ilumi-
nado que abre na terça-
feira, 10, com a chegada 
do Papai Noel, distribui-
ção de presentes a crian-
ças de todo o município. 
Neste dia também have-
rá contação de histórias, 
apresentação teatral, es-
paço para recreação, pin-
tura de rosto e piqueni-
que na praça, organiza-
do pelas escolas de todo 

o município.
Essa foi a última reu-

nião do ano de 2019, a 

próxima reunião de ges-
tores já está programada 
para o dia 3 de fevereiro, 

quando iniciarão as ati-
vidades escolares para 
o ano de 2020.

O prefeito Valdir José 
Rodrigues e o secretário 
de Agricultura Luiz Car-
los Nunes Marion, esti-
veram essa semana rece-
bendo mais um equipa-
mento, dessa vez, a aqui-
sição são quatro classi-
ficadores de sementes 
marca Acople, modelo 
CA-25 com peso opera-
cional de 200 kg, produ-
ção mínima de 25 sacas, 
fabricação 2019. Esses 
equipamentos vem a au-
xiliar os produtores ru-
rais na classificação de 
sementes, com o objeti-
vo de manter elevada a 
qualidade dos grãos pro-
duzidos nas lavouras do 
município de Segredo. O 
valor do investimento de 

cada classificador é de R$ 
10.170,00 somando um 
total dos quatro equipa-
mentos de R$ 40.680,00.

Conforme Valdir, a se-
mente é o mais importan-
te insumo da agricultura, 
por se tratar da princi-

pal forma de propagação 
das culturas comerciais, 
por isso fazer a classifi-
cação é necessária devi-
do à grande variação em 
tamanho, forma e quali-
dade das sementes obti-
das nas lavouras.

Administração recebe novos
classificadores de sementes

Supervisoras e diretores das escolas participam de reunião

A Administração Mu-
nicipal de Segredo com-
prou,  essa semana, mais 
um equipamento. Dessa 
vez, a aquisição é de uma 
roçadeira lateral articu-
lada hidráulica (largu-
ra de trabalho de traba-
lho de 1,5 metros e altu-
ra de 6 metros), que será 

destinado para serviços 
da Secretaria de Agricul-
tura e Obras. O valor do 
investimento foi de R$ 
40.990,00.

Conforme o prefeito 
Valdir José Rodrigues, 
está sendo adaptado um 
trator agrícola para colo-
car em uso o novo equi-

pamento. Essa aquisição, 
facilitará a manutenção 
das estradas do municí-
pio, fazendo a roçada la-
teral localizada nas bei-
ras das estradas rurais, 
facilitando assim a pas-
sagem de grandes máqui-
nas e melhorando a visi-
bilidade dos motoristas.

Município de Segredo adquire roçadeira 

Na quarta-feira, 27, 
quinta-feira, 28, e sexta-
feira, 29, as conselhei-
ras tutelares de Segre-
do, eleitas no dia 06 de 
outubro: Fabrine Soares, 
Vanusa Kisst Pappis, Pâ-
mela Feck Rubert, Vian-
nei Maria Mainardi de 
Pelegrin, e a suplente 
Nelcimara Furtado Ma-
rion, juntamente com a 
equipe técnica do Cras , 

psicóloga Evelin Helena 
Torrel e a assistente so-
cial Milena Francesquett, 
estiveram participando 
de uma capacitação em 
Sobradinho, visando ca-
pacitar os conselheiros 
tutelares para a atua-
ção na garantia de direi-
tos e proteção das crian-
ças e adolescentes, bem 
como o fortalecimento e 
articulação da Rede So-

cioassistencial da Co-
marca de Sobradinho. 
A metodologia realizada 
foi de palestras dialoga-
das com a delegada de 
Polícia, juiz da Comar-
ca de Sobradinho, Pro-
motoria de Justiça, equi-
pe técnica do Cras de So-
bradinho e representan-
tes da 6° CRE, de Santa 
Cruz do Sul.

Conselheiras tutelares e equipe do Cras participam de formação
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Comitiva do Consórcio 
Intermunicipal realiza 

visita técnica
Nos dias  28  e  29 

de novembro, uma 
comitiva do Consórcio 
Intermunicipal Vale do 
Jacuí realizou uma vi-
sita técnica na cidade 
de Santana do Livra-

mento, oportunidade 
em que participaram 
de reuniões na Secre-
taria de Agricultura, 
bem como estiveram 
em agroindústrias de 
mel, ovos, microquei-

jaria e charque. O pre-
feito de Ibarama, An-
dré Carlos Da Cas e o 
secretário de agricul-
tura Norlei Mariani Jú-
nior acompanharam o 
grupo.

O prefeito de Ibarama, André Car-
los Da Cas,  recebeu, na manhã do ul-
timo dia 3, alunos e professoras do 9º 
ano da Escola Municipal Luiz Augusto 

Colombelli. Na oportunidade, o grupo 
o convidou para ser paraninfo e o ho-
menageado da turma na formatura que 
será realizada no dia 14 de dezembro.

Prefeito será paraninfo 
de formatura na Escola 
Luiz Augusto Colombelli

Durante o aprofundamen-
to dos estudos sobre Educação 
Fiscal com o sexto ano da Es-
cola José de Anchieta, de Ibara-
ma,  os alunos realizaram pes-
quisa sobre o que são impos-
tos, o destino deste dinheiro e 
demais curiosidades sobre o 
assunto. Também observaram 
um cupom fiscal para entender 
melhor os valores de cada pro-
duto e a quantia de impostos 
embutidos em cada compra.

Nas aulas de Matemáti-
ca com a professora Danusa 
Franceschette os alunos são 
submetidos a ensinamentos 
e práticas do cotidiano, fazen-
do a relação do conteúdo com 
a vida. Um dos exemplos dis-
so, é a “Matemática Delicio-
sa”. Como? A professora Da-
nusa explica: “Durante o ano 
letivo várias atividades dife-
renciadas são desenvolvidas 
a fim de garantir o aprendiza-
do efetivo dos alunos, princi-
palmente nos conteúdos que 
eles possuem maiores dificul-
dades. Dentre eles, o trabalho 
realizado sobre frações com a 
utilização de barra de choco-
late para maior e "melhor" en-
tendimento do conteúdo du-
rante as aulas de Matemática 
do 6°ano”, diz.

Educação Fiscal e “Matemática 
Deliciosa” na José de Anchieta

A piscicultura é uma atividade que 
diferencia as propriedades rurais, pois 
proporciona às famílias a possibilida-
de de uma alimentação saudável e com 
maior variedade, além de servir como 
alternativa de geração e diversificação 
de renda. Com o objetivo de constru-
ção do conhecimento junto aos agri-
cultores interessados na atividade, na 
semana passada foi realizada, no inte-
rior de Ibarama, uma reunião técnica 
sobre piscicultura.  O encontro ocor-
reu na propriedade de Divalete e Neri 
Festinalli, em Linha Oito, reunindo 27 
pessoas. Na oportunidade, a etensio-
nista Rural Social da Emater/RS-As-
car, Leticia Fagundes, falou sobre a 

importância e benefícios do consumo 
de peixes. Em seguida, o extensionis-
ta Rural Agropecuário, da Emater/RS-
-Ascar, Jeferson Dallemole, abordou as-
suntos práticos referentes à criação de 
peixes, manejo de tanques, qualidade 
da água, adubação, alevinagem, espé-
cies para policultivo, alimentação, den-
tre outros. Os agricultores avaliaram a 
reunião como de fundamental impor-
tância tanto para quem está inician-
do a atividade, como para os piscicul-
tores já consolidados, devido ao apor-
te e troca de conhecimentos entre os 
participantes. A atividade foi realizada 
pela Emater/RS-Ascar e contou com o 
apoio da Prefeitura de Ibarama.

Piscicultores de Ibarama 
participam de reunião

>> Comitiva esteve em agroindústrias

>> Alunos e professores estiveram no gabinete 
>> Alunos aprendem com barras de chocolate so-
bre frações

>> Estudantes se aprofundaram nas notas fiscais

>> Evento reuniu interessados na área
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O Comitê Municipal de 
combate ao Aedes aegypti 
se reuniu na tarde da quin-
ta-feira, 28, para verificar 
todos os locais públicos 
que devem ser inspeciona-
dos, destacando que todas 
as dependências devem ser 
verificadas.

Lembrando a popula-
ção que todos os recipien-
tes com água parada podem 
ser um criadouro, orientan-
do que sempre deve ser fei-
ta a retirada da água.

Na tarde da terça-fei-
ra, 3, foi realizada uma 
reunião com os membros 
das diretorias das Asso-
ciações Hídricas do mu-
nicípio de Passa Sete, de-
tentoras dos serviços de 
abastecimento de água 
potável de algumas co-
munidades, reunindo 
membro de seis associa-
ções. A reunião ocorreu 
em função da atualização 
do Plano Municipal de 
Saneamento Básico, e foi 
dirigida por Simone Sch-
neider, coordenadora da 
equipe técnica da empre-
sa Lógica Assessoria Am-
biental Inteligente Ltda.

Durante a reunião foi 
destacada a necessida-
de de haver a atualiza-
ções das informações re-
lativas ao abastecimen-
to de água nas comuni-
dades, bem como a im-
portância da atuação da 
sociedade nesse proces-
so. Questões envolven-

do legislação, análises 
de água, extensão das re-
des, sistema de cloração, 
inadimplências, outorga 
de poços, dentre outros, 
foram tratados, sendo 
considerado pelos pre-
sentes uma reunião pro-
dutiva e de relevante im-
portância.

Na terça-feira, 3, foi 
realizado o lançamento 
oficial do Baile de Es-
colha das Soberanas de 
Passa Sete 2019/2021. 
O evento ocorreu na 
Câmara de Vereado-
res e contou com a pre-
sença do prefeito Berti-
no Rech, vice-prefeita 
Idolésia Lopes, secre-
tários, comissão orga-
nizadora e demais con-
vidados.

Na oportunidade, as 
candidatas fizeram sua 
apresentação e logo 
após, tiveram uma pa-
lestra sobre etiqueta 
comportamental com 
Danusa Rech. As atuais 
soberanas Sandra Pa-
lhano, Emily Loebens 
e Natália da Silva Leite, 
também estiveram pre-
sentes e deram seu de-
poimento sobre o papel 

de uma soberana.
O baile ocorrerá no 

dia 28 de dezembro, no 

ginásio da Eeem Cristo 
Rei e será animado pela 
Banda Modello.

Escolha das Soberanas de Passa Sete

Concorrerão ao título de soberanas de Passa Sete
• Eduarda Liberger;
• Geise Andrade de Souza;
• Kauane Rubert;
• Leliane Eduarda Fardin;
• Luana Dornelles da Silveira;
• Luiza de Oliveira Moraes;
• Raiana Mariele Schley;
• Raiani Fantyne da Silva.

Diretorias das Associações 
Hídricas participam de reunião

Comitê Municipal de combate 
ao Aedes aegypti organiza reunião

O município de Pas-
sa Sete está completan-
do 24 anos de emancipa-
ção político-administrati-
va no ano de 2019 e para 
comemorar haverá uma 
extensa programação. As 
atividades iniciam na sex-
ta-feira, 13, às 19h, onde 
ocorrerá o 13º Natal nos 
Campos, que será realiza-
do no Parque do Pinhão. 

Para esse evento está 
previsto a apresentação 
da Orquestra Jovem do 
RS, apresentações artís-
ticas das escolas do mu-
nicípio, peça “O verdadei-
ro Natal” e para finalizar, 
show de fogos com che-
gada do Papai Noel. Con-
tinuando as festividades, 
ocorrerá também o Tor-
neio de Futsal masculino 
e feminino, que  inicia-
rá na segunda-feira, 16, 
e se estenderá até a sex-
ta-feira, 20 de dezembro, 

todas as noites, a partir 
das 19h. 

Para fazer a inscrição 
o atleta deverá ter títu-
lo de eleitor no municí-
pio e doar 1kg de alimen-
to não-perecível, que será 
distribuído para famí-
lias carentes do municí-
pio. Já, na sexta-feira, 27, 
a partir das 17h30, ocor-
rerá a tradicional mate-
ada e a gravação do pro-
grama Menino da Portei-
ra em frente à Prefeitura 

Municipal. No sábado, 28, 
no ginásio da Eeem Cris-
to Rei ocorrerrá o Baile 
de escolha das soberanas 
de Passa Sete, com início 
previsto para às 23h com 
o desfile das candidatas 
e logo após a festa será 
animada pela Banda Mo-
dello. E para finalizar, na 
segunda-feira, 30, have-
rá confraternização dos 
funcionários municipais 
no Salão Comunitário do 
Pitingal.

Programação especial para celebrar 
o 24º aniversário do município 

Na última segunda-fei-
ra, 2, as Agentes Comuni-
tárias de Saúde das EFSs 
de Passa Sete, juntamen-
te com o representante 
do Núcleo da Pastoral da 
Aids do município e com 
apoio da Brigada Militar, 
realizaram um pedágio 
na Avenida Adolpho Emí-
lio Karnopp,  alusivo ao 
Dia Mundial de Comba-
te a Aids, com distribui-
ção de kits de informação 
sobre prevenção de ISTs 
(Infecções Sexualmente 
Transmissíveis). 

A pastoral da Aids jun-
tamente com a Secreta-
ria Municipal da Saúde 

de Passa Sete trabalham 
continuamente na divul-
gação e prevenção, e em 
dezembro as ações são 
intensificadas nos dife-
rentes grupos constituí-
dos no município.

Na próxima quinta-fei-
ra, 12, pela manhã, os in-

tegrantes do Núcleo da 
Pastoral da Aids do mu-
nicípio e do Núcleo de Ca-
choeira do Sul, juntamen-
te com as equipes de saú-
de estarão reunidos para 
uma capacitação, buscan-
do fortalecimento e atua-
lização dos dados.

Realizado pedágio solidário 
alusivo ao Dia Mundial da Aids

Durante as comemorações do 24º 
aniversário do município de Passa 
Sete, ocorrerá o Torneio de Futsal 
Masculino e Feminino. O evento ini-
ciará na segunda-feira, 16, e se esten-
derá até a sexta-feira, 20, todas as noi-
tes, a partir das 19h, no Ginásio Cristo 
Rei.  Para efetivar a inscrição, o atleta 

deverá ter título de eleitor no municí-
pio e doar 1kg de alimento não-pere-
cível, que será distribuído para famí-
lias carentes de Passa Sete. As inscri-
ções estarão abertas até a terça-feira, 
10, e poderão ser realizadas na Secre-
taria de Educação, junto à Prefeitura 
Municipal.

Torneio de Futsal Feminino e Masculino
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Projeto Ibarama Futsal completa um ano

Abasteça R$ 50,00 de gasolina aditivada em qualquer uma de 
nossas filiais e concorra a prêmios!

O sorteio será realizado dia 23/12/2019. Válido para �liais de Novo Cabrais, Passa Sete e Cachoeira do Sul.  
Con�ra o regulamento atrás do cupom da promoção, nos banners expostos em nossas �liais ou no Facebook.

Com centenas de pessoas entre 
alunos, professores e comunida-
de em geral, o Projeto Arte e Cida-
dania recebeu no ginásio da esco-
la Borges de Medeiros na noite da 
quinta-feira, 28, os jogadores da 
dupla Gre-nal Matheus Henrique  ( 
Grêmio ) e Nonato ( Internacional). 

 Além das fotos, os atletas deixa-

ram sua palavra de apoio aos alu-
nos e professores, descreveram 
seu trabalho e a forma como suas 
trajetórias são um exemplo de su-
peração no esporte. O ginásio fi-
cou lotado para a recepção dos jo-
gadores com presença de grupos 
vindos de várias cidades do cen-
tro serra. 

A noite de sábado, 30, 
foi marcada pelo en-

contro da comunidade 
de Ibarama para a co-
memoração de uma data 
importante: o primeiro 
aniversário do Projeto 
Ibarama Futsal que en-
volve dezenas de crian-
ças e adolescentes.

O projeto teve iní-
cio no dia 27 de outubro 
de 2018 quando os atu-
ais coordenadores, Re-
nan Kluge, Tiago Rosa 
e Alan Selli sentiram a 
necessidade de implan-
tar na cidade uma ini-
ciativa que envolves-
se as crianças e adoles-

centes levando conhe-
cimento, prática espor-
tiva e interação social. 
O projeto atende cerca 
de 60 alunos divididos 
em três categorias mas-
culina conforme a idade 
dos mesmos e uma equi-
pe feminina.

O evento foi marca-

do pela presença da co-
munidade ibaramen-
se, apoiadores da ini-
ciativa, Associação Es-
portiva Sobradinho, alu-
nos e familiares. O Pro-
jeto Ibarama Futsal re-
aliza suas atividades to-
das as terças feiras das 
06 ás 09h30 da manhã.

Jogadores da dupla Gre-nal visitam projeto Arte e Cidadania

Matheus Henrique 
chegou por volta de 
20h15, deixou uma rá-
pida mensagem e se co-
locou a disposição para 
fotografias. Mais tarde, 
por volta de 21h40, No-
nato foi também recebi-
do com aplausos e for-
mou-se outra fila para 
fotografias que perdura-
ram até 23h30.

>> Nonato e Matheus    
Henrique

FOTOS: ROBSON DIAS

FOTOS: ROBSON DIAS

WhatsApp 
(51) 9.9993-3339
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Na manhã desta se-
gunda, 2, alunos do  

Grêmio Estudantil da 
Escola Estadual de Ar-
roio do Tigre e Escola 
Padre Benjamim Copet-
ti de Sobradinho reali-
zaram mais uma mobi-
lização na avenida João 
Antônio, centro de So-

bradinho. Em entrevis-
ta à Gazeta do Sul,  a pre-
sidente do Cpers/Sin-
dicato, Helenir Aguiar 
Schürer afirmou que 
“existem atos de rua em 
centenas de cidades, 
lado a lado com pais, 
mães e estudantes” e 
que  “ninguém aguenta 

mais a destruição da es-
cola pública e a miséria 
imposta a educadores. A 
sociedade gaúcha enten-
deu que não será sacrifi-
cando quem ensina que 
o Estado sairá da crise”.

A greve segue em 
todo o Estado por tem-
po indeterminado.

Greve dos professores: 
Nova mobilização é 

registrada em Sobradinho

ROBSON DIAS

No último sábado, 30, ocorreu a 2ª 
edição do evento “Você e a Paz”, em So-
bradinho. O mesmo teve início as 20h 
na Praça 3 de Dezembro e contou com 
apresentações artísticas, atividades de 
conscientização e ações humanitárias. 
Foram destacados projetos já desen-
volvidos e em fase de aplicação pelo 

Rotary Club. Presença de autoridades, 
alunos do Projeto Arte e Cidadania e 
comunidade em geral movimentaram 
o centro da cidade nesta iniciativa que 
tem  o objetivo de conscientizar e lem-
brar aos participantes que a responsa-
bilidade da  construção da paz no meio 
social é tarefa de cada cidadão.

Evento Você e a Paz movimenta 
centro de Sobradinho

ROBSON DIAS

A noite de domingo, 1º 
de dezembro, foi marca-
da pela apresentação dos 
alunos da oficina de Tea-
tro do Projeto Arte e Ci-
dadania na Praça 3 de 
Dezembro. 

O evento “Autos de Na-
tal”, teve início as 20h e 
reuniu grande público 
no centro da cidade. No 
centro da narrativa es-
tava a história do nasci-
mento de Cristo, encena-
da pelos alunos da ofici-
na coordenada pelas pro-
fessoras Neusa Vinhas e 
Danuze Borges.  

Autos de Natal encanta público 
na Praça 3 de Dezembro

Ouça a programação e participe

(51) 3742-2075

 (51) 99993-3339
  

SOBRADINHO

FOTOS: ROBSON DIAS

CIDADE
LIMPA

UMA RESPONSABILIDADE DE TODOS!

LIXO NA RUA?
SÓ NA HORA DA COLETA!

FIQUE ATENTO AOS HORÁRIOS  DA COLETA DE LIXO!
coloque o lixo para fora no dia em que o caminhão passar

NAS SEGUNDAS, QUARTAS E SEXTAS-FEIRAS
SEDE: das 13h às 14h30

BELA VISTA: das 7h30 às 8h30
TAMANDUÁ: das 8h30 às 9h30

Não deixe que o lixo se torne 
um problema para sua vida.

FAÇA SUA PARTE!

Segredo
Prefeitura Municipal de
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Caciss elege nova diretoria em Sobradinho
A Câmara do Comér-

cio, Indústria e Ser-
viços de Sobradinho (Ca-
ciss), através de sua Dire-
toria Executiva, de acor-
do com o artigo 44º e de-
mais disposições dos Es-
tatutos da entidade reali-
zou Assembleia Geral Or-
dinária na quinta-feira, 
28, no auditório das suas 
dependências e teve a se-
guinte ordem do dia: ele-

ger a nova Diretoria Exe-
cutiva e Conselho Fiscal 
em cumprimento ao ar-
tigo 44º dos Estatutos 
da Caciss.

A advogada Tatiana 
Lisboa apresentou a cha-
pa “Superar os desafios 
com coragem e união”, 
sendo essa a única apre-
sentada na referida as-
sembleia, sendo eleita 
por aclamação por todos 

os presentes.
Segundo Tatiana, to-

dos aqueles convidados 
para fazer parte da dire-
toria aceitaram o convi-
te e assumiram o desafio. 
Ela salientou que a Caciss 
carrega muita credibili-
dade, e vem fazendo um 
grande trabalho, sempre 
prezando pelo desenvol-
vimento de Sobradinho 
e região, destacando que 

não tem como Sobradi-
nho crescer sozinho, de-
pendemos dos outros 
municípios da região.

A nova presidente afir-
mou que será mantida 
essa linha de trabalho 
que já havia sendo de-
senvolvida, e vai se con-
tinuar trazendo qualifi-
cação para os empreen-
dedores do município, 
como palestras. “Preci-
samos sempre abrir no-
vos horizontes, a econo-
mia é dinâmica, o consu-
midor está muito dinâ-
mico, o empreendedor 
precisa evoluir conforme 

o cliente”, frisou.
Tatiana destacou que 

nesse último ano empre-
endedores investiram, 
por exemplo, na área da 
gastronomia, e salientou 
que este é o caminho cer-
to, mantendo essa linha 
de diversificação e bus-
cando estar sempre se 
atualizando. “Atualizar 
gestão, buscar melhorias, 
o profissionalismo é im-
portante em qualquer se-
tor”, afirmou. 

A advogada também 
colocou que será man-
tida as parcerias com 
o Sebrae/RS entre ou-

tros serviços, que bus-
cam oferecer qualifica-
ção para os empreende-
dores. 

Tatiana agradeceu a 
diretoria da Caciss pela 
confiança, como também 
a todos que aceitaram 
assumir o compromisso 
junto com ela. A nova di-
retoria tomará posse du-
rante jantar festivo no 
dia 9 de janeiro. O even-
to será no Salão Comuni-
tário do Bairro Maieron, 
quando também haverá 
o sorteio dos prêmios da 
campanha Natal Premia-
do Caciss.

A nova diretoria eleita ficou composta da seguinte forma:
Presidente: Tatiana Lisboa 
Vice-Presidente:  Maria Salete Antonio
1º Secretário:  Roberto Nunes
2º Secretário:  Ana Corte
1º Tesoureiro:  José Dalpisol
2º Tesoureiro: Drago Yuri Miguel
Diretor de Indústria: Eduardo Vicente
Diretor de Comércio: Alarico Junior Piccinin
Diretor de Serviços:  Fernando Mai
Diretor de Eventos: Lais Fardin
Conselho Fiscal:  João Vianei Z. de Castro
Conselho Fiscal:  Laerson Rigon
Conselho Fiscal: Emerson Torrel
Suplente Conselho Fiscal: Fabio Luis Marion
Suplente Conselho Fiscal: Itamar dos Santos
Suplente Conselho Fiscal: Joel Vieira

DIVULGAÇÃO

O tunense João Riél 
Manuel Nunes Viei-
ra de Oliveira Brito, 
recebeu no dia 29 de 
novembro, no Esta-
do do Rio de Janeiro, 
o título de “Doutor 
Honoris Causa”, pela 
Reitoria do Centro Sa-
marthiano de Estudos 
Filosóficos e Históri-
cos-RJ, durante soleni-
dade prestigiada por 
várias autoridades do 
país, no salão nobre 
do palácio histórico 
de Niterói, em recon-
hecimento pela jovem 
trajetória acadêmica e 
o conjunto da obra já 
publicada. 

Mais um título inédito para a região. Em sua fala, o Reitor Prof. 
Dr. Alexandre Silva Camêlo Rurikovich Carvalho, enfatizou aos pre-
sentes que: “Jamais devemos desistir de nossos sonhos, mesmo 
com todas as adversidades que possamos encontrar pelo caminho, 
pois o mais bonito da vida são as surpresas que ela nos dá. Recuar? 
Só se for para ganhar mais impulso”, Finalizou o Reitor.

TÍTULO DE DOUTOR 
HONORIS CAUSA NO RJ

CONTEÚDO PATROCINADO

PREFEITURA MUNICIPAL DE IBARAMA
Peça o CPF na nota!

CONTRIBUINTE, EXIJA A NOTA FISCAL!
ISSO BENEFICIA O SEU MUNICÍPIO E AINDA POSSIBILITA SUA 

PARTICIPAÇÃO EM SORTEIOS MENSAIS.

Comprando no município de Ibarama você concorre, além dos 
prêmios a nível estadual, a dois prêmios mensais a nível municipal.

EM DEZEMBRO SÃO DOIS PRÊMIOS DE

R$ 400,00
Para se cadastrar passe na Prefeitura ou acesse o site: 

www.nfg.sefaz.rs.gov.br/
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Katiéli Kohls
redacao02@gazetadaserra.com.br

Na última terça-feira, 3, 
Sobradinho comple-

tou 92 anos de histórias, 
lutas e conquistas. Como 
tradicionalmente ocorre, 
várias atrações tomaram 
conta da Praça 3 de De-
zembro para celebrar a 
data. Os alunos da Esco-
la Dr. Adolpho Sebastiany 
fizeram algumas apresen-
tações de danças que en-
cantaram o público, exal-
tando a cultura, a inte-
gração entre os estudan-
tes. Os pais destacaram 
estar orgulhos pela apre-
sentação de seus filhos, 
exaltando a dedicação e o 
empenho que os alunos ti-
veram, o que possibilitou 
belas apresentações.

A escola também orga-
nizou duas oficinas para 

envolver o público: me-
sas com tabulheiros de 
xadrez estavam disponí-
vel para o uso das pesso-
as, várias famílias e gru-
pos de amigos aprovei-
taram o momento para 
se reunir e realizar uma 
partida. A música também 
teve seu espaço na Praça 
3 de Dezembro, crianças e 
adultos eram convidados 
para participar da oficina 
de violão, tocando e can-
tando individualmente 
ou em grupo, juntamente 
com o professor.

O artesanato mais uma 
vez se fez presente, e vá-
rias artesãs estavam co-
mercializando e expondo 
seus produtos. Glovanda 
Serena, 67 anos, é arte-
sã há aproximadamente 
20 anos e sempre morou 
em Sobradinho, costuma 
estar presente no dia em 
que ocorre as festividades 

do aniversário do municí-
pio expondo seus produ-
tos, ela relata que até saiu 
do município para viver 
em outra cidade mas pre-
cisou voltar, pois não se 
acostumou com o novo 
lugar. Segundo ela, Sobra-
dinho é um lugar maravi-
lhoso, onde as pessoas se 
conhecem e quando en-
contram alguém na rua é 
possível passar horas con-
versando, onde é possível 

viver uma vida tranquila. 
“Eu não troco Sobradinho 
por nenhum outro lugar, 
aqui é onde eu gosto de 
viver, eu amo minha cida-
de”, disse.

Churrasco na Praça
Ainda, durante a ma-

nhã, ocorreu o tradicional 
Churrasco na Praça, uma 
promoção do Lions Clu-
be de Sobradinho, que en-
volveu vários voluntários.

Sobradinho comemora 92 anos com 
programação na Praça 3 de Dezembro

FOTOS: KATIELI KOHLS

*exceto linha agrícola e solar.

Tudo em até *

Somente nesta
 
sexta e sábado
dias 6 e 7 de dezembro

Aproveite! 

Sobradinho - Rua Januário Pio Lazzari, 418  -  Fone: (51) 3742-8200 Arroio do Tigre - RST 481, nº 801  -  Fone: (51) 3747-4100 www.afubra.com.br

*exceto linha agrícola e solar.

TTudo em até udo em até udo em até udo em até 
Tudo em até 
TTudo em até 
T *udo em até *udo em até 

Somente nesta sexta e sábado
dias 6 e 7 de dezembro

AproveiteAproveite! 

Sobradinho - Rua Januário Pio Lazzari, 418  - Fone: (51) 3742-8200 Arroio do Tigre - RST 481, nº 80º 80º 1  - Fone: (51) 3747-4100 www.afubra.com.brw.afubra.com.brw
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Equipe PróVida: Diones, Lucas, Patricia, Marceléia, 
Jessica, Carlos e Eberson

Endoscopia Digestiva
Colonoscopia
Eletrocardiograma
Eletroencefalograma
Mapeamento Cerebral
Espirometria
EEcocardiograma

Recepção

Sala de espera

Atendimento
Psicológico

Atendimento
Ginecológico

Consultório
Pediatria

CONHEÇA NOSSAS ESPECIALIDADES MÉDICAS (prooissionais que atendem em Sobradinho)

Cardiologista - Jean Luca Seitenfus
Cardiovascular - Clóvis Aragão de Oliveira
Cirurgião Oncológico - Humberto Carvalho de Mattos
Cirurgião Plástico - Ricardo Calvett
Cirurgião Torácico - Marcelo Heleno da Fonseca
Clínicos Gerais - Henrique Sera e Gabriela Koehler
DermaDermatologistas - Rafael Eberle Alves, Débora Manica Rockembach e Stephany Mainardi Ceolin
Endocrinologista - Vagner da Rosa Bizarro
Gatroenterologista - João Carlos Cantarelli Junior
Ginecologista - Gabriela Lorenzi
Neurologista - Milton Grudling
Oftalmologista - Gilson Jung
Otorrinolaringologista - Gabriel Aued
PPediatra - Mariana Nascimento
Psiquiatra - Diego Antonio Pires
Reumatologista - Manuel Rocha Crossetti
Traumatologista - Leonardo Lanza e Fernando Müller
Urologista - Genaro Trojahn e Nehemias Lemos

Com a PróVida, você tem direito a 
tudo o que temos de melhor:

Acupuntura - Henrique Sera
Fisioterapia - Claudio Cruz
Fonoaudiologia - Camila Foletto
Nutricionista - Geana Pasa e Tatiana Pereira
Psicóloga - Luciane Trojahn e Miriam Dahlke
Quiropraxista - Giulia Bento Pereira

Cuidamos de você, cuidamos de sua família!
Rua Romano Carlos Pasa, 209 - Sobradinho | 3742 3093

ESPECIALIDADES NÃO MÉDICAS

EXAMES REALIZADOS 
EM SOBRADINHO

- Consultas médicas na policlinica integrada junto à sede;
- Atendimento Odontológico;
- Exames laboratoriais e de imagem;
- Transporte de apoio para realização de consultas e exames;
- Empréstimo de equipamentos médicos e reabilitação;
- Pacotes cirúrgicos;
- Assi- Assistência funeral;
- Rede conveniada com descontos: consultórios, laboratórios, 
  clínicas, diagnóstico por imagem, farmácias, hospitais.



Gazeta da Serra 31Sexta-feira I 06 I Dezembro I 2019Informe Publicitário
 Passagens aéreas e rodoviárias, pacotes, cruzeiros, viagem a lojistas, 

reservas de hotéis e resorts, grupos exclusivos Solantur, e também montamos 
a sua viagem de acordo com a sua necessidade.

Solantur Viagens e Turismo Ltda
Fone: (51)3742-1809 - 1131  | Celular e WhatsApp 51 9 9995 7185 

Rua General Osório, 29 - Sala 04, Centro - Sobradinho/RS 

A Solantur lhe proporciona a melhor relação 
custo/beneficio, com as facilidades de pagamento.

Grupos Especiais Solantur

Argentina - Buenos Aires
de 10 a 14 de junho de 2020

com guia Solantur desde Sobradinho

Chile, Lagos Andinos e Bariloche
de 21 de julho a 1º de agosto de 2020

Fortaleza
de 12 a 18 de fevereiro de 2020

Natal
de 30 de janeiro a 5 de fevereiro de 2020

Maceió
de 26 de janeiro a 2 de fevereiro de 2020

Grupo Alemanha com guia Solantur
Setembro de 2020Aparecida do Norte

de 23 a 27 de abril
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05/12.....0,5000%   07/12.....0,2871% 

06/12.....0,5000%   08/12.....0,2871% 

Depósitos até 3/5/12         Depósitos a partir 4/5/12

D
Ó

LA
R Comercial 06/12 Paralelo 06/12

R$ 4,20 R$ 4,38

Soja 60kg

Trigo 60kg

Feijão 60kg

Fumo BO1

Milho 60kg

Cordeiro kg vivo

Boi gordo kg vivo

Vaca gorda kg vivo

Fumo TO2

Suíno kg vivo

R$ 75,50 min 

R$ 37,00 min

R$ 120,00 min

R$ 12,05

R$ 32,00 min

R$ 6,50 min

R$ 5,60 min

R$ 4,80 min

R$ 9,65 min

R$ 84,50 max

R$ 42,00 max

R$ 180,00 max

R$ 40,00 max

R$ 9,00 max

R$ 7,50 max

R$ 6,50 max

R$ 3,06 min
R$ 4,52 max
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Preços médios conforme levantamento da Emater/RS-Ascar no Estado

quilograma quilograma

>> Indicadores Econômicos

Salário Mínimo Nacional                              R$ 998,00
INCC-M               R$ 773,270
UPF/RS                             R$ 19,5356
EURO - turismo/venda 02/03                    R$ 4,87

>> Previsão do Tempo FONTE: CPTEC/INPE
WWW.CPTEC.INPE.BR
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POSTO ECONÔMICO
QUALIDADE COM ECONOMIA SÓ AQUI!

Rua Independência 403 

Fone 51 3742 1422

POSTO ECONÔMICOPOSTO ECONÔMICO

Sobradinho

 

Novembro 121mm Dezembro 34mm 
Quanti dade de chuva em Sobradinho:

Chuva com trovoadas 

Emanuelle Dal Ri
manu@gazetadaserra.com.br

O novo cantor das andorinhas

Domingo
Parcialmente

Probabilidade

>> MÚSICA   Cezar Valmor Schneider, mais conhecido 
como “Barrerinho, 51 anos, realizou o sonho de cantar em 
rede nacional

Parcialmente

Probabilidade

-“Galopeiraaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa”, canta 
frenético  Barrerinho, por quase um minuto...qua-
se sendo interrompido pela equipe de produção do 
programa Giro Regional, da Gazeta FM, preocupa-
da com a possibilidade de um desmaio, na última se-
gunda-feira, 2.

-É  um pulmão bom, né? Questiona ele, orgulhoso, 
depois de soltar o gogó e, literalmente, estourar to-
dos os microfones.

Morador de Rincão da Estrela, em Estrela Ve-
lha, Cezar Valmor Schneider, mais conhecido 

como “Barrerinho”, não tem nenhum problema em 
chamar atenção. Primeiro pela vestimenta à la cow-
boy, com chapéu, botas e calça apertada; Em segun-
do lugar, e não menos importante, pela voz poten-
te que entoa canções populares que todos gostam 
de ouvir. Ele ficou conhecido por um vídeo que vi-
ralizou nas redes sociais em que acaba desmaian-
do enquanto canta a música Galopeira em uma far-
mácia de Cachoeira. Semana passada ele esteve no 
programa do Ratinho no SBT no quadro de humor 
do programa chamado “Vem quem quer”, realizan-
do o sonho de cantar em rede nacional. 

Barrerinho contou que após um show em Santa 
Catarina, quando buscou vender alguns CDs com 
uma música composta por ele em homenagem a 
Chapecoense, depois do acidente que aconteceu 
com o time em 2016. Após esse fato, ele viajou para 
o Paraná buscando uma oportunidade de se apre-
sentar na Rede Massa, o que foi possível. Após um 
vídeo encaminhado para o apresentador Ratinho, 
onde Barrerinho cantava e  pedia uma oportunida-
de para se apresentar no SBT, teve seu pedido foi 
atendido. “Fui lá, cantei, mostrei serviço, ganhei um 
troféu e um cachê bem bom”. 

Após um ensaio, o cantor se apresentou cantan-
do a música Galopeira, mas segundo ele, como esta-
va muito cansado com a viagem, acabou desmaian-
do no palco, mas Ratinho deu uma nova oportuni-

dade, e ele voltou a se apresentar cantando “Hospi-
taleira ao povo peruano”, uma composição própria, 
que fez com que ele conseguisse o troféu. 

Barrerinho destacou que já fez um show em Salto 
do Jacuí após sua participação no programa. Ele es-
pera que a partir de agora consiga fazer mais apre-
sentações e espera que sua carreira se solidifique 
após a visibilidade que conseguiu.

O Barrerinho
O nome artístico escolhido faz homenagem ao 

cantor Barrerito, já falecido, conhecido como o 
“Cantor das Andorinhas”, que fez bastante sucesso 
no passado e Cezar chegou a conhecer. “Eu tinha 
intenção de ser jogador de futebol, mas meu pai 
não queria. Me dediquei à agricultura, mas desco-
bri que tinha talento para cantar. Desde então me 
dedico exclusivamente à música. Já fiz muito show 
por aí”, conta ele que tem três CDs gravados, com o 
próprio bolso. Para todos os que têm sonhos, Bar-
rerinho deixa o recado: “Não deixem de ir atrás de 
tudo o que desejam. Ninguém acreditou em mim, 
mas eu fui para a televisão cantar. Nem a minha fa-
mília acreditou, só eu. Agora estou aqui muito fe-
liz com isso”.  

A Unisc Sobradinho 
promoveu na tarde des-
ta quinta feira, 28, a 1ª 
Feira de Saúde Unisc na 
Praça 03 de Dezembro. O 
atendimento  teve início 
as 10h e encerramento 
por volta das 16h  e en-
volveu os cursos da área 
da saúde da Unisc e Cur-
so de Direito - UNISC So-
bradinho. Dentre outras 
atividades, o grupo le-

vou ao público orienta-
ções sobre colesterol, in-
tolerâncias alimentares, 
doação de sangue, suicí-
dio, hipertensão, , hepa-
tite, avaliação facial, tipa-
gem sanguínea e orien-
tação  jurídica. O evento 
foi realizado numa par-
ceria  Prós Saúde UNISC- 
UNISC Sobradinho com o 
apoio  da Secretaria de 
Saúde.

Unisc promove Feira de Saúde 
na Praça 3 de Dezembro

SOBRADINHO

Segunda-feira

Probabilidade


	Capa1
	Pag.2
	Pág.3
	Pag.4
	Pag.5
	Pag.6
	Pag.7
	Pag.8
	Pag.9
	Pág.10
	Pag.11
	Pag.12
	Pag.13
	Pág.14
	Pag.15
	Pag.16
	Pag.17
	Pág.18
	Pag.19
	Pag.20
	Pag.21
	Pag.22
	Pag.23
	Pag.24
	Pag.25
	Pag.26
	Pag.27
	Pag.28
	Pag.29
	Pag.30BOA
	Pag.31
	Capa2

